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Gabriel Camuñas. peñ al o s a

Una agrupación de independientes aspira 
a ser la tercera fuerza política del país

La nueva plataforma que se 
presentó ayer para integrar a todos 
los candidatos independientes, es
pera constituirse como la tercera 
fuerza política del panorama elec
toral. Con el ensamblamiento de 
todos los independientes en un 
solo movimiento se llenaría el va
cío de representación en las insti
tuciones, indicaron los repre
sentantes de la Confederación de 
Independientes (CEDI).

En la presentación se encon
traba su presidente, Gabriel Ca
muñas, el secretario de organi
zación, Koldo Méndez, y los 
concejales independientes de 
Palazuelos de Eresma y Coca, 
Ignacio Tapia y Carmelo Rubio 
respectivamente.

Sus propósitos políticos con
templan una reforma de las es
tructuras electorales para conse
guir una representación directa.

La reactivación de la democra
cia, la independencia política de 
la justicia, creación de empleo y 
la descentralización del poder 
hacia los ayuntamientos como 
institución próxima a los ciuda
danos, constituyen sus princi
pios básicos.

Camuñas denunció la política 
monolitista que practican tanto 
el PSOE como el PP.
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El Premio Nobel Dausset que ha participado en un encuentro de científicos, clausurado ayer.

El Nobel Dausset asegura que el conocimiento es universal

Los científicos no quieren 
límites a la investigación

13 LaCNMV no 
observó una 
masiva venta de 
acciones de 
Banesto.

El Premio Nobel de Medicina, Jean Dausset, aseguró 
rotundamente que “no hay que limitar la investigación, que 
debe ser libre, pues el conocimiento es universal”.

Dausset, que participó en 
Segovia en un encuentro de 
científicos organizado por la

Fundación BBV, indicó que 
uno de los deberes de los cien
tíficos es la formación de los

jóvenes y la transmisión de los 
conocimientos e insistió en 
que “no debe haber otros lími
tes a la investigación que los 
que pueda provocar la propia 
investigación".
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La Casa de la 
Moneda sufre 
los efectos 
de otra 
inundación

La asociación “Amigos de la 
Casa de la Moneda” ha repro
chado a las instituciones com
petentes en la protección del 
Real Ingenio el incumplimien
to de las medidas establecidas 
con caráter urgente para su 
mantenimiento.

En las últimas semanas, la 
Casa de la Moneda sufre los 
efectos de una inundación, si
tuación que se produce por se
gunda vez en menos de cuatro 
meses. El presidente de la aso
ciación, Glenn Murray, conside
ra que esta “grave situación" se 
debe únicamente a la tardanza en 
instalar unas placas metálicas 
que funcionen como compuertas 
en el canal y puedan impedir el 
paso del agua al interior del in
mueble. Esta actuación implica 
un trabajo de dos horas, según 
explica Murray en una carta re
mitida a los diferentes repre
sentantes de las instituciones im
plicadas en la preservación de la 
Casa de la Moneda.

En opinión de Glenn Mu
rray, el inmueble atraviesa ac
tualmente “la época más triste 
y oscura de sus 411 años de 
historia”.

(Pág. 4)

Exito sin precedentes del 
coleccionable “Las Catedrales de 

Castilla y León”
Cuando ya han transcurrido 

ocho semanas desde su lanza
miento, los lectores y suscripto- 
res de EL ADELANTADO si
guen acogiendo con inusitado en
tusiasmo la distribución de nues
tro coleccionable “Las Catedra
les de Castilla y León”, rubrican- 
uo un éxito editorial sin prece
dentes en Segovia para un título 
seriado que, sin temor a equivo
Carnos, es el mejor suplemento 
monográfico entregado por la 
Prensa en el ámbito nacional.

Basado en el libro que se ad
judicó la máxima distinción con
cedida por el V Congreso Ibe
roamericano de Artes Gráficas, 
celebrado durante la Exposición 
Universal de Sevilla.

El exquisito tratamiento de 
los textos que engalanan a la im
pactante grandiosidad de las 
ilustraciones, junto a un precio 
de venta muy asequible, con
vierte a estos fascículos en unos 
soberbios vehículos de transmi
sión cultural, al compendiar con 

maestría la vasta riqueza del pa
trimonio histórico-artístico re
gional y el testimonio religioso 
que nuestros ancestros refren
daron en su prolífico legado 
monumental.

No debe extrañar, por consi
guiente, que la difusión de esta 
obra coleccionable haya des
bordado las previsiones más 
optimistas gracias a sus conte
nidos sugerentes y a inestima
bles respuestas del público se- 
goviano.
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Una Comunidad

La tempestad y la calma

Tercio de Varas

Perfidia masónica
JOSE LUIS GUERRERO, (leal). 

Me lo decía mi buen ami
go Juan Delgado, dele
gado de ABC en Casti

lla y León: “La rentrée de los 
políticos de la región tras la va
cación navideña está siendo de
masiado lenta’’; si bien a conti
nuación matizaba “excepto para 
los socialistas”, que no han teni
do oportunidad de disfrutarla por 
la guerra abierta, descamada, in
testina y todos los adjetivos que 
quieran aplicarse a la lucha que 
se está manteniendo en el PSOE 
de León.

Una batalla que, en contra de 
lo que al principio opinaba Qui- 
jano, afecta muy directamente a 
la dirección regional del partido 
y también a la Ejecutiva federal. 
Porque en el fondo se trata de 
dilucidar quién tiene tras de sí 
más apoyos y quién va a poder 
llevar más compromisarios al 
Congreso nacional de marzo, 
cuyas elecciones están a punto 
de celebrarse y deberán ser los 
afiliados de base quienes elijan a 
sus representantes en la cita con- 
gresual.

Renovadores y guerristas, 
gentes del aparato y críticos se 
hallan inmersos en una guerra 
sin cuartel, políticamente ha
blando, tal que la de Bosnia va 
a parecer una cosa de niños.

Ahora bien, sería demasiado 
simplificar reducir al habitual 
enfrentamiento entre los segui
dores de Felipe González y los 
de Alfonso Guerra la pugna que 
se vive en la provincia leonesa 
que sorprendentemente está 
ocupando día tras día las páginas 
de nacional de “El País”.

En León, además de las dos 
facciones enfrentadas, apare
cen terceras vías como la enca
bezada por el expresidente de 
la Diputación Alberto Pérez 
Ruiz, víctima que fue del pacto 
de la mantecada, que quiere al

Un pasado sin presente
____ FRANCISCO ARIAS 
onocer el presente en que 
vivimos para forjar el futu
ro donde nos gustaría vivir 

constituye lógica y fundamental 
premisa que entre nosotros resulta 
muy difícil de cumplir, dada nues
tra exacerbada susceptibilidad. 
Recientemente a un escritor galar
donado con un importante premio 
le hicieron esta pregunta: “¿Cuá
les son sus autores favoritos?” El 
premiado contestó: “Usted se 
equivoca si piensa que voy a citar
le algunos de los que viven".

Tan diplomática contestación 
ayuda muchísimo a conocer tal 
como somos. Pues si el escritor 
premiado hubiera citado a tres o 
cuatro escritores actuales se enfa
darían trescientos o cuatrocientos 
que no le perdonarían que no les 
hubiese nombrado. Y para evitar 
disgustos tiene que citar a Cervan
tes, Lope, Góngora, Pérez Gal- 
dós... en la seguridad de que ni 
Calderón, Tirso de Molina o Una- 
muno van a protestar por no ha
berse acordado de ellos.

En otros ambientes artísticos 
ocurre lo propio. Puestos a alabar a

zar su voz en la ceremonia de 
la confusión a la que estamos 
asistiendo para recuperar el 
protagonismo perdido.

Además de Alberto Pérez, 
han sido otros hombres de peso 
los que se han sentido poster
gados desde la llegada a la se
cretaría general de José Luis 
Rodríguez Zapatero. Gentes 
como el eurodiputado José Al- 
varez de Paz o el ugetista Fer
mín Carnero tienen algo que 
decir en este momento en el 
que se dilucida el presente y el 
futuro de la Federación Socia
lista Leonesa, una federación 
que dispone del cuarenta por 
ciento de los afiliados de todo 
el partido en la región.

El último capítulo del cule
brón lo han protagonizado los 
seguidores de Pedro Fernández, 
que aglutina a un buen número 
de críticos a la Ejecutiva de Ro
dríguez Zapatero, especialmente 
en la comarca de Laciana. .

Un fax remitido desde Villa- 
blinoalosmediosde comunica
ción anunciaba la amenaza de 
los seguidores de Fernández de 
abandonar el proceso congresual 
si Madrid no procede a investi
gar las presuntas irregularidades 
cometidas en otras 16 agrupacio
nes socialistas, afines a la Ejecu
tiva provincial.

Siglo XXI
Y mientras los socialistas 

leoneses y castellanos se de
sangran después de asestarse 
navajazos cuyas heridas tarda
rán en cicatrizar, ¿qué hacen 
los responsables del Gobierno 
regional?

Tomarse la vida con filoso
fía, retornar al trabajo con cal
ma y decir a la secretaria que 
tienen la agenda apretadísima; 
de tal modo que hay algún con
sejero cuyas “múltiples ocupa
ciones” le impiden atender, ni

alguien los pintores alaban a Ve- 
lázquez, Murillo, Coya, pues si 
mencionan a dos o tres artistas con
temporáneos, los demás artistas del 
pincel cogen horrorosas rabietas. 
Existe un temor colectivo a encarar
se con la realidad, a comparar valo
res actuales.

Y si esto ocurre con los artis
tas que no tienen a su alcance 
más revancha que enfadarse y 
retirarle a uno el saludo, fácil
mente puede colegirse lo que su
cederá con los políticos que tie
nen todos los resortes del poder. 
En cuanto se les menciona para 
algo que no sea el elogio creen 
que se ataca, como mínimo, a la 
Constitución, pues algunos 
piensan que el ataque va dirigido 
al Cid Campeador.

A consecuencia de ello, cuan
do se intenta buscar datos sobre 
el presente, se da uno cuenta que 
el presente no existe entre noso
tros. Vivimos siempre en el pa
sado, llamando con los nudillos 
en el porvenir. Los estudios his
tóricos para no molestar la irrita
bilidad de unos y de otros, suelen 
esperar un plazo mínimo de

siquiera considerar, las llama
das de empresarios privados 
deseosos de desarrollar proyec
tos de gran trascendencia polí
tica, económica y de imagen 
para el futuro de la Comuni
dad.

Sin embargo, Lucas tiene 
tiempo para inaugurar una resi
dencia de ancianos en San Este
ban de Gormaz; y Bécker y Me
rino para viajar a Israel a una 
visita sin contenidos concretos. 
Tiene uno la impresión de que 
los dirigentes populares van a 
tener un letargo invernal que 
puede prolongarse hasta la pri
mavera del año que viene, mo
mento de las próximas eleccio
nes municipales y autonómicas.

El termómetro electoral les 
acaba de sobrepasar los 50 gra
dos sobre cien de intención de 
voto y fruto de la fiebre que les 
ha entrado se van a echar a dor
mir para no meter la pata, que 
es el temor que alimentan. Y 
digo yo, justo cuando se dispo
ne de una mayoría absoluta y se 
anuncia un apoyo más que hol
gado es cuando se puede ser 
intrépido.

El mundo es de los audaces, 
es algo que no han entendido 
todavía los dirigentes de esta 
Comunidad. Ahora es cuando el 
Partido Popular puede apostar 
fuerte, porque tienen un respal
do que difícilmente se va a man
tener de un modo indefinido.

Lucas debe ir forjando lo que 
será la Castilla y León del 2000. 
Tiene que olvidarse de las elec
ciones de 1995 —que tiene ga
nadas— y gobernar pensando 
que va a ser presidente de la Jun
ta cuando menos hasta 1999.

Necesita elevarse, salirse del 
día a día, desatender lo cotidia
no incluso, para madurar los 
grandes ejes por los que debe 
circular la Castilla y León del 
siglo XXL 

treinta años para ser escritos y 
publicados.

Mentalmente, vivimos con mu
chísimos años de retraso. Tanto 
que el presente, para nosotros, es 
pura ciencia-ficción. Hay que es
perar treinta años para enterarse 
de cuanto hechos importantes re
lacionados con la política o los 
grupos de presión están sucedien
do en la actualidad.

En resumen: el que quiera sa
ber, a base de bien, lo que suce
dió en España el pasado año, 
deberá esperar sentado a que lle
gue el año 2023.

Este es uno de los problemas 
básicos que sigue teniendo plan
teado la sociedad española, pues 
si los sucesos importantes del 
presente permanecen encerra
dos bajo las siete llaves del se
creto, nos pasaremos la exist
encia moviéndonos en la oscuri
dad, sin poder, por desconocer
las, modificar las causas que ori
ginan los problemas actuales.

Y como dice una copla: “Me 
di cuenta de repente/ que para 
ti el verbo ser/ no tiene tiempo 
presente".

_______FERNANDO J. MUNIESA. (leal). 
Muchas han sido, en efec

to, las sorpresas depara
das a los ciudadanos de 

a pie con motivo de la interven
ción del Banesto por parte de la 
autoridad monetaria.

Desde la facilidad con que una 
de nuestras respetables entidades 
financieras, sometida como todas 
al control permanente del Banco de 
España y por ello teóricamente tan 
solvente como las demás, puede 
generar un “agujero” multimillo
nario que cada día se nos anuncia 
más y más grande, comiéndose 
impunemente su capital, las reser
vas e incluso los depósitos de sus 
clientes. Hasta la rapidez mostrada 
por el fiscal general del Estado ini
ciando investigaciones sobre este 
“affaire” —que contrasta con su 
pasividad en otros flagrantes es
cándalos políticos y financieros—, 
pasando, en fin, por la ronda de 
consultas y acuerdos secretos pro
piciados de forma previa entre el 
Gobierno, la oposición y la gran 
banca, cuyos reveladores términos 
permanecen de momento ignora
dos por el gran público.

Sin embargo, la más curiosa 
de todas ellas proviene nada me
nos que de la masonería españo
la, en cuya “Gran Logia de Espa
ña”, Concordia número 4, mili
taran activamente Mario Conde 
y su fiel amigo y colaborador 
Femando Garro hasta que en 
1987 —antes de su desembarco 
en Banesto— ambos requirieran 
el estado “durmiente”, es decir, 
una discreta baja temporal o 
transitoria pero sin plazo fijo se
gún su esotérica terminología, y 
sin que desde entonces volvie
ran a tener contacto alguno con 
esta estrafalaria organización.

Porque desde luego no deja de 
extrañar que el hermetismo ma
sónico se rompa ahora con tanta 
facilidad, ofreciendo declaracio
nes y notas de prensa oficiales 
sobre la afiliación de unos herma
nos en “sueño”, que todavía, se
gún su gran maestre Lluis Salat, 
no han dejado de ser masones, 
con la aviesa intención de facilitar 
su linchamiento popular.

Es decir, con tal de hacerles 
daño y en el mejor estilo caínista, la 
masonería española ignora olím
picamente el posible efecto “boo- 
merang” de su denuncia salpican
do su propia imagen colectiva.

Claro está que la agilidad de

Chocolates con sorpresas
________________ TERESA MARZILLA

Recientemente visité esta 
ciudad acompañada por mi 
familia y unos parientes lle

gados de Italia. Una tarde nos di
rigimos a un establecimiento hos
telero ubicado en la Plaza Mayor. 
La mesa estaba sucia y tal se que
dó mientras estuvimos allí.

Mi sobrina y yo tomamos dos 
chocolates calientes que resulta
ron fríos, además de notar algo 
raro y desagradable en el pala
dar. Al escupir me doy cuenta 
que mi chocolate contiene... pi
mientos rojos, mientras que mi 
sobrina advierte algo de la con
sistencia del plástico.

Protesto ante el encargado 
que pretende explicarme lo que

mostrada por Francisco Alonso 
Rodríguez, otro gran maestre, en 
este caso del “Gran Oriente Espa
ñol", exigiendo responsabilidades 
penales para los culpables de la cri
sis de Banesto y que paguen con sus 
patrimonios, se muestra al menos 
sospechosa cuando ni su logia ni 
ninguna otra se han pronunciado 
nunca sobre cualquiera de las mu
chas perversiones financieras acon
tecidas en nuestro país, teniendo 
como implicados o no a otros res
petables ciudadanos francomaso- 
nes.

Venganza
Por ello, habría que aclarar las 

razones que impiden a los que con 
tanto interés han aireado la semise- 
creta condición iniciática de Con
de y Garro, desvelar también públi
camente los listados completos de 
todos los masones españoles, para 
comprobar, otras sorpresas aparte, 
en qué trapícheos económicos o 
políticos puedan estar complicados 
y exigir del mismo modo que se 
depuren todas sus posibles respon
sabilidades en favor de una imagen 
más convincente de la realidad ma
sónica, si ello no conculca, como 
parece, su tradicional principio de 
fraternidad.

La verdad es que sin más ar
gumentos justificativos, la perfi
dia masónica perpetrada contra 
quien hasta hace muy poco re
presentaba fielmente, quiérase 
o no, el paradigma del éxito per
sonal y empresarial en la socie
dad española, puede entenderse 
de muchas y equívocas formas.

Venganza por sus ayudas finan
cieras al Vaticano —recuérdese el 
impacto de sus fotografías con el 
Santo Padre y la proverbial anticleri- 
calidad de la masonería—; vengan
za por no haber prestado en época de 
vacas gordas facilidades bancarias o 
apoyo material alguno a los hijos del 
Supremo Arquitecto del Universo; 
venganzas por los posibles peijuicios 
económicos causados a algunos in
versores especulativos...

En cualquier caso, y sin especial 
aversión o complacencia hacia la 
masonería ni hacia Mario Conde, 
no deja de ser lamentable que tam
bién los ocultos reflejos de quienes 
dicen promover el perfecciona
miento humano, sólo se hagan visi
bles participando de ese trágico rito 
celtibérico consistente en la exalta
ción personal previa al apuñala- 
miento sanguinario y traicionero.

pudo haber ocurrido. Me niego a 
escuchar sus excuscas sobre la 
lógica de un pimiento rojo en un 
chocolate frío y, a la hora de 
pagar, me encuentro con que 
quiere que le abone uno de los 
dos chocolates; en caso contra
rio, me cobraría el servicio de 
mesa que no había realizado.

Esta misma persona se dirigió a 
mí en tono despectivo llamándo
me “¡italiana!" y me ordena salir 
del establecimiento. Inútil subra
yar que la sensación de disgusto, 
o más bien de asco, nos persiguió 
varios días a mí y a mi sobrina. 
Siendo extranjera recién llegada a 
España y siendo un día de fiesta, 
no encontré a quien diriginne para 
denunciar este hecho.

M.C.D. 2022
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La fijación de ideas 
claras que definan los 
problemas con los que 
se va a encontrar la 
sociedad actual, como 
el desarrollo 
científico, la ecología, 
los medios de 
comunicación, las 
alternativas a la 
sociedad competitiva, 
o el renacer de los 
nacionalismos, ha sido 
el fondo de los debates 
del encuentro 
intercultura que, 
organizado por la 
Fundación BBV, 
se ha celebrado 
durante tres días 
en el Parador de 
Turismo, con la 
presencia de cerca de 
medio centenar de 
científicos, como dos 
premios Nobel de 
Medicina.

“El conocimiento es universal y hay que tener en cuenta los riesgos de la ciencia”

El Nobel Jean Dausset asegura que 
no hay que limitar la investigación

________________AURELIO MARTIN
Mientras que los participan

tes en el encuentro discutieron 
sobre la responsabilidad de los 
científicos y el freno a “sus 
ansias de conocimiento”, divi
diéndose en dos bandos, como 
se reconoció durante el relato 
de lo que se pueden considerar 
conclusiones, el premio Nobel 
de Medicina (1980), Jean 
Dausset, aseguró rotundamen
te que “no hay que limitar la 
investigación, que debe ser li
bre”.

Para Dausset, vivimos en 
una época única en la historia 
de la humanidad ya que no 
había habido cambios tan 
enormes debido al desarrollo 
de la ciencia, lo que provoca 
que los científicos tengan una 
gran responsabilidad a la hora 
de hacer progresar los conoci
mientos.

Los científicos, en opinión 
del premio Nobel, deben in
tentar que el uso de sus inves
tigaciones sea en beneficio de 
la humanidad y no provoque 
efectos nefastos, “pero los 
científicos no queremos tomar 
el poder, sino influir en la so
ciedad para que el debate sobre 
los problemas éticos en temas 
como el genoma o la clonación 
se haga con información obje
tiva”.

Asimismo, Dausset indicó 
que uno de los deberes de los 
científicos es la formación de 
los jóvenes y la transmisión 
de los conocimientos e insis
tió en que “no debe haber 
otros límites a la investiga
ción que los que pueda pro
vocar la propia investiga
ción, que no debe ser limitada 
por razones filosóficas por
que el conocimiento es uni
versal, y la sociedad debe te-

Los expertos y científicos que se han reunido en Segovia abogan por la sociedad civil. peñ al o s a

nerencuentalosriesgosque la 
ciencia puede engendrar, pero 
la investigación no se puede 
frenar, en absoluto”.

Longevidad
Durante una conferencia de 

prensa, Jean Dausset dijo que 
el hombre tiene una duración 
de vida programada en su ge
noma y, aunque aún no se pue
den ofrecer conclusiones, se 
está realizando un estudio en 
París con 400 ancianos, entre 
90 y 95 años, para poder cono
cer los genes de la longevidad, 
que también depende de enfer
medades crónicas como la dia
betes, la obesidad, el cáncer y 
las dolencias cardiovascula
res.

Tras indicar que también se 
está realizando un estudio para 
conocer la diferencia de genes 

El premio Nobel Dausset no quiere límites a la investigación.

entre los enfermos diabéticos 
con respecto a los normales, 
Jean Dausset aseguró que la 
medicina del siglo XXI estará 
más personalizada y será más 
eficaz y más barata.

Por otra parte, durante el 
acto de clausura del encuentro, 
el secretario de Estado para la 
Investigación, Elias Ferreres, 
dijo que la ciencia está en la 
raíz del cambio cultural del fu
turo y que “la transmisión y 
difusión de los conocimientos 
jugarán un papel fundamental 
para una convivencia equili
brada en el Planeta”.

Ferreres señaló también 
que, a medida que el mundo 
envejece, los problemas son 
más complejos y tuvo palabras 
de reconocimiento para los 
científicos españoles por “el 
esfuerzo que han hecho en po

nerse al día y en avanzar los 
conocimientos”.

Bajo el lema “Algunos de 
los compromisos ineludibles 
de nuestra sociedad con el fu
turo próximo", el encuentro, 
que promovido por la Funda
ción BBV se clausuró ayer, ha 
reunido durante tres días a cer
ca de 50 especialistas de la cul
tura, la comunicación y la in
vestigación. Al debate de con
clusiones asistieron las prime
ras autoridades segovianas, así 
como empresarios y profesio
nales de la ciudad.

Protagonismo
Según el presidente de la 

Comisión para la Integración 
Racial del Reino Unido, Bhi- 
kku Parek, el mundo está do
minado por los expertos y es 
esencial que los ciudadanos 
adquieran protagonismo en la 
sociedad.

Esta cuestión de relanzar el 
papel de la sociedad civil, así 
como los llamamientos a la 
responsabilidad y a la ética de 
los comunicadores y el respe
to a las minorías culturales con 
el fin de evitar fundamentalis- 
mos, fueron algunos de los 
mensajes lanzados por los par
ticipantes a modo de conclu
siones.

Las discusiones acerca de la 
investigación genética, se en
tró en dos bandos, los partida
rios, como los científicos, y los 
contrarios que opinaron que 
el conocimiento afecta a veces 
al concepto de identidad hu
mana.

Además, se insistió en que 
“hay cierta rigidez de las insti
tuciones”, por lo que es preci
so impulsar el concepto de so
ciedades cívicas y democráti
cas abiertas.

“La clonación 
nunca dará 
individuos 
exactamente 
¡guales”
_____________________________ ^s.

El premio Nobel de Medicina 
1976, Carleton Gadjusek, dijo 
que “la formación del cerebro 
humano no depende sólo del có
digo genético”, pues hasta un pe
queño ruido puede marcar dife
rencias en la personalidad, por lo 
que la clonación nunca dará in
dividuos exactamente iguales.

El Nobel del 76, cuyos traba
jos actuales se centran en la lo
calización y aislamiento de los 
genes que controlan las enfer
medades degenerativas del cere
bro, explicó que en mamíferos 
clonados y genéticamente igua
les se ha demostrado que las 
condiciones medioambientales 
determinan cerebros distintos. 
Por este motivo no entiende la 
reciente polémica formada en 
torno a la clonación, una técnica 
que se realiza en veterinaria 
desde hace años y sobre la que 
últimamente “ha habido dema
siada ficción”, informa Efe.

Conicidiendo con la opinión 
de Dausset, Gadjusek dijo que 
no se deberían poner límites éti
cos a la experimentación cientí
fica, y defiende la “autorregula
ción” por parte de los investiga
dores. Agregó que los científicos 
no van a hacer nada ilícito y, en 
su opinión, la “tentación” de ha
cerlo se incrementa cuando exis
ten regulaciones fuertes o los 
medios de comunicación les de
dican una especial atención.

Ignorantes
En opinión de este científico 

neoyorquino de 71 años, experto 
en neurobiología, “cada vez que 
se obtiene un logro científico se 
plantean más dudas y cuestio
nes” y podría considerarse que 
“a medida que avanza la investi
gación "somos más ignorantes" 
y entonces podemos llegar a pre
guntarnos “¿por qué seguimos 
investigando?”.

Agregó Gadjusek que la idea 
de que la ciencia básica está mo
tivada por el deseo altruista de 
aliviar el sufrimiento humano 
resulta errónea y los móviles se 
acercarían más a los de un mon
tañero al que se le preguntara por 
qué escala cumbres y contesta 
“porque están ahí”.

“Sólo se dejará de investigar 
—continuó— cuando nos con
virtamos en Dios”, dado que la 
investigación científica consti
tuye una búsqueda interminable, 
en la que con cada nuevo hallaz
go “aumenta nuestra ignoran
cia”.

Los premios Nobel de Medi
cina. Dausset y Gajdusek , en un 
resumen de sus discusiones de 
nueve puntos, rechazaron cual
quier intento de controlar el pen
samiento, y las percepciones de 
los científicos.

“Sin embargo, cuando los ex
perimentos puedan infringir el 
bienestar público o potenciar da
ños en los demás, el medio am
biente. o causar daños económi
cos en la sociedad la mayor parte 
de los científicos aceptaría gus
tosa un control público de su tra
bajo”, agrega el texto.
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PEÑALOSA
Los defensores de la Casa de la Moneda consideran urgente cortar el paso del agua por el inmueble.

Reclaman el corte del paso de agua por el inmueble

El abandono permite otra inundación 
en la Casa de la Moneda

La asociación “Amigos de la Casa de la Moneda” ha 
recriminado la negligencia de las instituciones para defen
der este inmueble. La Casa de la Moneda sufre actualmente 
las consecuencias de una inundación, por no haber acome
tido las medidas previstas para su protección.

Empresarios segovianos 
compran una marca de 

embutidos catalana

___________________________A^S.
El presidente de la asocia

ción “Amigos de la Casa de 
la Moneda”, Glenn Murray, 
ha remitido una carta a los 
representantes de las institu
ciones con competencias en 
la protección del patrimonio 
histórico-artístico, para reti
rar su denuncia sobre el mal 
estado en que se encuentra 
este edificio.

Para Glenn Murray, la Casa 
de la Moneda sufre actual
mente “máximo peligro”, ya 
que tanto el patio bajo como 
los edificios colindantes están 
inundados. Lejos de ser una 
situación que se produce por 
primera vez y que podría cali
ficarse como anómala, en los

Cinco medidas para la protección
___________________________A. S.

Glen Murray, como presi
dente de la asociación que de
fiende la conservación de la 
Casa de la Moneda, denunció 
ante el Ministerio de Cultura, 
el pasado mes de noviembre, 
el incumplimiento de las cin
co medidas acordadas por la 
Consejería de Cultura para la 
protección del paraje segovia- 
no.

Sin embargo, la respuesta 
de la Administración central 
ha consistido únicamente en 
informar que se encuentran a 
la espera de que la Junta ofrez
ca un informe que permita 
analizar las recriminaciones 

últimos meses se está convir
tiendo en frecuente. Cabe re
cordar que el pasado 26 de 
octubre, y coincidiendo con la 
visita del consejero de Cultu
ra, Emilio Zapatero, las aguas 
cubrían, al igual que ahora, 
gran parte de la Casa de la 
Moneda. En esta ocasión, la 
entrada de agua se ha debido 
tanto a las lluvias y nevadas 
registradas en las últimas se
manas y la apertura de la presa 
del Pontón Alto.

La asociación creada en de
fensa de las viejas dependen
cias del Real Ingenio de la 
Moneda, considera que las de
ficiencias que se detectan en 
su protección no son conse
cuencia de las discrepancias 

realizadas por la asociación 
“Amigos de la Casa de la Mo
neda”.

La Comisisón Territorial de 
Patrimonio Cultural acordó el 
pasado mes de mayo, reforzar 
las medidas que impidan el 
paso al inmueble, mediante la 
instalación de carteles que 
anuncien la prohibición del 
paso, así como vigilar cons
tantemente la entrada y estan
cia de personas ajenas a los 
servicios municipales. Tam
bién se consideró urgente pro
ceder a la limpieza de los ca
nales de entrada de agua para 
poder evitar la humedad, y el 
desbroce del jardín.

sobre el justiprecio de la ex
propiación, o en la fecha o 
cuantía de las inversiones de 
su rehabilitación. Estos argu
mentos carencen de valor para 
Glenn Murray, quien conside
ra que la única causa de las 
inundaciones que en estos días 
se han producido, es la tardanza 
en proceder a la instalación de 
dos placas de metal que ac
túen como compuertas en el 
canal, y de esta forma, cortar 
el paso del agua.

En la carta remitida al alcal
de. Ramón Escobar, la asocia
ción recuerda que los propios 
técnicos municipales han con
siderado urgente la instalación 
de las placas. Asimismo infor
ma que los trabajadores del 
Ayuntamiento han precisado 
que no se tardaría más de dos 
horas en realizar esta opera
ción. por lo que resulta aún más 
sorprendente para Murray que 
no se haya acometido.

La comisión, dependiente 
de la Consejería de Cultura y 
Turismo estableció que se re
pasasen las cubiertas de piza
rra y se apuntalasen algunas 
zonas, que se determinarían 
con los técnicos municipales 
antes de ejercutarlo.

Estas medidas fueron deter
minadas ante el reconoci
miento de la grave situación 
en que se encuentra el edificio 
y ahora reclamadas por “Ami
gos de la Casa de la Moneda”. 
Para Glen Murray la Casa de 
la Moneda atraviesa actual
mente “la época más triste y 
oscura de sus 411 años de su 
historia”.

__________________________________RB;

Una sociedad integrada pol
los hermanos José Félix y José 
María Postigo Gómez han ad
quirido la marca catalana de em
butidos José Baró Travé, cuya 
sede principal se encuentra ubi
cada en Lleida. Junto a los em
presarios procedentes de Can- 
timpalos, la sociedad que se ha 
hecho cargo de los productos 
Baró, cuenta con la participa
ción de un importante grupo fi
nanciero.

La compra se formalizó en las 
primeras semanas del mes de di
ciembre, iniciando la distribu
ción de los productos de forma 
inmediata.

La firma segoviana ha adqui
rido además de la marca, varios 
activos de la industria, pero las 
deudas que arrastraba la empre
sa de la familia Baró han impe
dido su compra total, al igual que 
había obligado a su cierre el pa
sado mes de diciembre

De esta forma, la industria 
cárnica ubicada en Lleida había 
abandonado la producción en el 
mes de diciembre, después de 
acordar con los 69 trabajadores 
la extinción de los contratos, al
gunos de los cuales podrían vol
ver a restablecerse con los nue
vos empresarios.

Una empresa embargada
La empresa fue embargada 

por deudas con la Seguridad So
cial, cercanas a los 110 millones 
de pesetas pero en términos glo
bales se estima que la industria 
cárnica debía 900 millones de 
pesetas.

Actualmente, las posibilida
des de venta total de la empresa 
dependen de las decisiones de la

Jambrina presenta mañana en 
Segovia los presupuestos de la 
Consejería de Medio Ambiente

_____________________________ AS.
El consejero de de Medio 

Ambiente y Ordenación del Te
rritorio, Francisco Jamnbrina, se 
desplazará mañana hasta Sego
via para presentar en el transcur
so de una rueda de prensa, los 
presupuestos de la Consejería 
para 1994.

Jambrina aprovechará su vi
sita para visitar, junto con el 
secretario general de Medio 
Ambiente, Juan José García 
Marcos, las obras de la depura
dora de Segovia, así como el 
cinturón verde de la capital. 
Por la tarde, el consejero man- 
tandrá una reunión con sus 
compañeros de partido, en la 
sede provincial del PP.

Tal y como apuntó esta se
mana el presidente de la Di
putación, Atilano Soto, la vi
sita del consejero será utiliza
da por los representantes de la 
institución provincia! para in
formarle de los trámites se
guidos para la formación del 
Consorcio para la Gestión 
Medioambiental y Tratamien
to de de Residuos Sólidos. 
Cabe señalar que el pasado 
mes de noviembre fueron 

comisión de Cárnicas Baró, sin 
embargo, los empresarios sego
vianos no han descartado en sus 
primeros contactos proceder a la 
compra, si ésta se formula.

Según fuentes de los sindica
tos leridanos, en el caso de que 
no se hubiera procedido al cierre 
de la empresa, el anterior propie
tario, José Baró Travé, hubiera 
tenido que proceder este años a 
la suspensión de pagos pactada 
con sus trabajadores.

La sociedad, nueva propieta
ria de la marca Baró, ha inicia
do la distribución de los pro
ductos, aunque muchas de las 
superfies comerciales de la ca
pital leridana aún mantienen la 
venta de embutidos adquiridos 
antes del mes de diciembre, es 
decir procedentes de los 
“stocks”. Cabe señalar a la par 
que la cooperativa agropecua
ria ubicada en la localidad leri
dana de Guissona, está sumi
nistrando importantes cantida
des de carne a los hermanos 
Postigo desde el mes de enero, 
aunque se desconoce si es esta 
carne la que se vende actual
mente con los productos Baró.

Por el momento los herma
nos Postigo han establecido su 
residencia en la capital lerida
na para dirigir su incorporación 
a un mercado que sobrepasa los 
límites catalanes.

Miembros de la familia Posti
go, de Segovia y Cantimpalos, 
admiten tener conocimiento de 
la operación realizada por José 
María y José Félix y han apunta
do que anteriormente, los dos 
empresarios habían estado inte
resados en adquirir industrias de 
este sector que se encuentran 
ubicadas en Segovia. 

aprobados los estatutos del cita
do consorcio y actualmente se 
mantienen contactos con repre
sentantes de diversas empresas 
para conocer los sistemas de tra
tamiento más adecuados para las 
necesidades y posibilidades de 
Segovia.

Reunión 
intercomunidades

De forma paralela a la visita 
de Francisco Jambrina, distin
tos directores generales de las 
consejerías de Medio Ambien
te de Castilla y León y de la 
Comunidad Madrileña se en
trevistarán para avanzar en la 
protección de la sierra de Gua
darrama.

Como representantes de la 
Junta de Castilla y León acudi
rán el director general de Urba
nismo, Albino López Torreci
lla y el director general del Me
dio Natural, Pedro Llórente; 
mientras que por parte del Go
bierno de Madrid acudirá el res
ponsable de Planificación Urba
nística.

Esta entrevista se mantendrá 
en la Delegación Territorial de la 
Junta a las 11 de la mañana.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGO VIA
Jueves 20 de enero de 1994 SEGOVIA 5

Denuncian el “enamoramiento” entre Aznar y González

Creada una plataforma para la representación 
política de los candidatos independientes

Ayer se presentó en la ciudad 
la Confederación Española de 
Independientes (CEDI), organi
zación política que intenta mo
dernizar las estructuras sociales 
y conseguir la representación de 
alcaldes y concejales sin identi
ficación con los partidos mayo- 
ritarios.

_____________________ F. DESCALZO
Concejales y alcaldes sin re

presentación política podrán 
ocupar de esta manera el “vacío” 
que existe en las distintas dipu
taciones y Cortes.

Reactivar la democracia espa
ñola mediante la reforma de la 
ley electoral, independizar la 
justicia, descentralizar el poder 
hacia los ayuntamientos, y desa
rrollar una política de empleo y 
de reducción de impuestos, 
constituyen los propósitos de 
esta novedosa organización.

Asistieron a la presentación, 
la primera en Castilla León, el 
antiguo militante del PP, Gabriel 
Camuñas, Koldo Méndez, secre
tario de organización, Ignacio 
Tapia y Carmelo Rubio, conce
jales independientes de Palazue- 
los de Eresma y Coca respecti
vamente.

Su creación ya supone una in
novación pues, según su presiden
te, Gabriel Camuñas, nace invir
tiendo la pirámide de poder, es
tructurándose desde la base para ir 
creando federaciones regionales

De izqda. a deha., Tapia, Camuñas, Koldo Méndez y Carmelo Rubio.

y por fin la Confederación Espa
ñola de Independientes.

Provincialmente ya se ha con
tactado con los alcaldes y conce
jales de varios ayuntamientos 
segovianos para reunirse el pró
ximo 26 de febrero. En total se 
congregarán unos treinta ediles, 
además de aquellos que se han 
integrado después en los dife
rentes partidos.

Camuñas aprovechó su inter
vención para acusar a González, 
Aznar y Anguila de practicar un 
“compadreo” para continuar con 
el mismo modelo de gobierno. 
“Las diferencias entre los distintos 
partidos son cada vez menores — 
dijo—, se apoyan en sus políticas 
sobre el empleo, en la normativa 
europea, y en mantener las listas 
electorales cerradas".

“Nuestras estructuras socio- 
políticas se encuentran caducas 
y estamos asistiendo al ocaso de 
trasnochadas ideologías”, resu
me su manifiesto.

Programa pragmático
Para los representantes de la 

CEDI, las diferencias ideológi
cas de sus miembros no consti
tuyen impedimento para obtener 
éxito electoral, puesto que se ba
san en un programa común y 
dirigido a conseguir logros ma
teriales. Camuñas señaló así su 
optimismo: “La protesta contra 
los grandes partidos debe unifi
carse en un solo movimiento, y 
aseguro que varios dirigentes del 
PP se sumarán a esta iniciativa 
en los próximos días”; aunque 
no desveló nombres.

El antiguo militante del PP 
justificó su abandono de la de
recha política cuando la llega
da de Aznar eliminó su pro
puesta de listas abiertas que 
con Ruiz Gallardón y Herrero 
de Miñón había fructificado en 
un congreso.

La CEDI, que se fundará ofi
cialmente el 16 de abril en Ma
drid, aspira a presentarse a los 
comicios municipales y, “si la 
protesta general hasta junio si
gue creciendo, —agregó Ca- 
muñnas— podríamos presen
tarnos a las elecciones euro
peas que coinciden con las an
daluzas”.

“Constituimos 
la tercera 

fuerza política 
del país”

F. D.
Para los representantes 

de la CEDI, conseguir en
samblar el movimiento in
dependiente les convertiría 
en la tercera fuerza política 
del país. Pero la ausencia de 
unión provoca la inexisten
cia de representación en las 
instituciones. En el caso de 
la Diputación de Segovia, 
se habría obtenido algún es
caño, subrayó Ignacio Ta
pia.

En este sentido, Koldo 
Méndez documentó esta 
importancia afirmando que 
“en 2.500 ayuntamientos se 
han constituido candidatu
ras de independientes”.

En cuanto a la posibili
dad de convertirse en parti
do bisagra, Camuñas recha
zó la posibilidad de conti
nuar el juego de manteni
miento en el poder que 
practican PP y PSOE, y que 
“se convierte en monolitis- 
mo”, “desvirtúando la ver
dadera representación”.

También se lanzaron du
ras críticas contra los acuer
dos del GATT y la PAC 
que, según Méndez, han 
provocado la destrucción 
de más de un millón de 
puestos de trabajo y el con
siguiente endeudamiento 
de los ayuntamientos.

Ocho niños 
segovianos 

infectados por 
sida

________________________ RD.
En Segovia se han regis

trado ocho casos de sida pe
diátrico, habiendo fallecido 
ya uno de ellos; otro se en
cuentra enfermo y seis han 
desarrollado el virus VIH.

Según las últimas infor
maciones médicas, en Es
paña se han declarado 
3.830 casos de sida pediá
trico, de los cuales 3.695 
corresponde a hijos de ma
dres afectadas por la cono
cida ya como pandemia. De 
éstos, 993 están infectados 
y 258 han fallecido. La Co
munidad de Madrid repre
senta la región más nume
rosa con 1.049 casos. Cas
tilla y León mantiene 104 
afectados.

Tomando como refe
rencia todas las edades en la 
provincia, se contabiliza
ron recientemente 80 per
sonas que habían desarro
llado la enfermedad. El nú
mero de muertos hasta el 
momento se eleva a 17. Los 
que simplemente están re
conocidos como portadores 
del virus, durante el Día 
Mundial del Sida, se esta
bleció en 250 segovianos.

Descontento por la ausencia de representación de 
pediatras en el Plan Nacional Contra el Sida

_____________________ F. DESCALZO
Políticos y especialistas en 

medicina infantil han mostrado 
su preocupación por la falta de 
representación pediátrica en el 
Plan Nacional contra el Sida.

Esta ausencia ha motivado una 
pregunta parlamentaria del dipu
tado segoviano por el Partido Po
pular, Javier Gómez Darmendrail, 
en la que se pide información so
bre el motivo por el cual se exclu
ye a 9.000 pediatras del Plan Na
cional del Sida. Según el diputado 
popular, España ocupa el primer 
puesto de los países europeos en 
casos de afectados por sida trans
mitido por vía matemofetal (de 
madres a hijos).

Para el jefe del servicio de 
Pediatría del Hospital General 
de Segovia, Pedro Cuadrado Be
llo, más importante que el núme
ro de pediatras sin repre
sentación en esta comisión, re
sulta el de los niños que desarro
llarán esta grave enfermedad y 
que quedarán fuera del control 
de la Comisión Central del Sida.

Colapso de hospitales
Estas declaraciones fueron 

realizadas después de la afirma
ción del doctor Escamosa, del 
hospital de la Fe de Valencia, en 
la que explicaba que sólo en su 
hospital se habían registrado 
más casos de sida infantil que en 
nueve países europeos: Inglate

rra, Irlanda, Alemania. Bélgica, 
Holanda, Suiza, Noruega, Sue
cia y Dinamarca.

Según el jefe de pediatría de 
Segovia, los problemas de inmu- 
nodeficiencia originada por este 
síndrome “eran congénitos y los 
tratábamos fundamentalmente 
los pediatras”.

Gómez Darmendrail también 
ha mostrado su alarma al indicar 

que si todos los casos de afecta
dos por sida pediátrico se inter
naran en los hospitales, en lugar 
de acudir de forma ambulatoria, 
originaría el colapso de todos los 
centros sanitarios".

La transmisión se canaliza a 
través de tres vías fundamental
mente: la sexual, parenteral (in
tercambio de jeringuillas), y la 
matemofetal. Esta última origi

nará graves problemas en un fu
turo, según Gómez Darmen
drail, al señalar que “se sabe con 
certeza que los casos de sida in
fantil están aumentando por el 
incremento de mujeres toxicó- 
manas, y en España el mayor 
grupo de riesgo lo constituyen 
este tipo de adictos a las drogas”, 
ha añadido.

Las previsiones apuntan hacia 
el “incremento del número de 
niños infectados por el virus, 
además de otros muchos que van 
a quedar huérfanos. Cada minu
to se producen en el mundo tres 
casos de infección y en los pró
ximos años se generará un pro
blema no sólo sanitario sino so
cial y económico, —ha agrega
do el diputado popular— porque 
desde la exposición inicial hasta 
el desarrollo de los síntomas sue
len pasar unos diez años. Estos 
casos de jóvenes enfermos signi
ficarán en un futuro inmediato 
un asunto grave en términos de 
población activa y en edad fértil, 
lo que provoca un riesgo desde 
el punto de vista pediátrico".

La política de prevención de 
embarazos no deseados lanzada 
por el Ministerio de Asuntos So
ciales también ha sido atacada 
por el diputado, quien ha afir
mando que debe acometerse 
acompañada de una buena cam
paña de educación sexual dirigi
da a los adolescentes.
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La delegación diocesana en Segoviapidejjn mayor esfuerzo a sus socios

Cáritas invirtió 25 millones en programas 
de atención social durante 1993

La delegación diocesana 
de Cáritas en Segovia dedicó 
aproximadamente unos 25 
millones de pesetas para el 
desarrollo de los programas 
de atención a los colectivos 
más desfavorecidos de la so
ciedad. La ayuda a los toxi- 
cómanos y la promoción so
cial de la mujer son algunas 
de las actividades que acapa
ran el trabajo de esta institu
ción dependiente de la Igle
sia Católica.

____ ________________ M.GALINDO
El programa de tratamiento a 

toxicómanos acapara casi el 
treinta por ciento del presupues
to anual de Cáritas, inviniéndo
se durante el pasado año más de 
ocho millones de pesetas.

Esta iniciativa ha sufrido un 
cambio cualitativo en los dos 
últimos años con la creación 
de talleres ocupacionales don
de en la actualidad trabajan 
una decena de personas, apo
yadas por el trabajo de volun
tarios.

Santiago Herrero, delegado 
diocesano de Cáritas, destacó 
también el trabajo que se está 
realizando también con las fa
milias de los drogadictos, a tra
vés de reuniones y terapias de 
grupo.

“Hemos notado que los pa
dres participan cada vez más 
activamente en la rehabilita
ción de sus hijos —dijo— y 
creemos que este es el camino 
adecuado para conseguir los 
objetivos que nos hemos mar
cado”.

Promoción
Otra de las iniciativas asis- 

tenciales desarrolladas por Cá
ritas en el último año es el pro
grama de promoción de la mu
jer, en el que están participan
do un total de 40 mujeres.

A lo largo de este programa, 
las mujeres pueden tomar par
te en actividades orientadas a 
la alfabetización, higiene y ali
mentación y cultura general.

Para el responsable de Cari
tas en la provincia, la promo-

—dijo Herrero—, tratamos de 
que sean las propias personas 
las que puedan solucionar sus 
problemas, sin depender de la 
asistencia o de la ayuda de cen
tros como el nuestro”.

Críticas a la situación 
económica y social

A S

Los voluntarios de Cáritas trabajan en pro de los menos favorecidos. M. GALINDO

ción de la mujer es indispensa
ble sobre todo en colectivos 
marginales que suelen ser asi
duos visitantes de la institu
ción en demanda de ayuda. 
“A través de este programa

El anuncio de huelga general para la próxima semana 
y la crisis económica y social del país no son ajenas a esta 
institución, que ha hecho público un comunicado criti
cando las medidas económicas adoptadas por el Gobierno 
en los últimos meses.

Para Cáritas, las iniciativas llevadas a cabo por el 
Ejecutivo se han centrado en “congelar y reducir las 
prestaciones a los grupos sociales más vulnerables, así 
como limitar los derechos laborales conquistados con el 
esfuerzo de muchas décadas”.

Con respecto a la huelga, pide que sea respetado este 
derecho en las mismas condiciones que el derecho al 
trabajo, lamentando “que el fracaso del diálogo fuese 
sustituido permanentemente por un clima de confronta
ción", y solicitando la apertura de nuevas negociaciones 
de’carácter “abierto, plural y participativo”.

A pesar de que la delegación 
diocesana cuenta con más de 
dos mil socios en toda la pro
vincia, sus cuotas no cubren 
con los mínimos gastos de 
mantenimiento de la actividad 
de Cáritas, ya que una gran 
parte de los mismos abonan 
anualmente cantidades muy 
pequeñas de dinero.

En este sentido, Santiago 
Herrero pidió que los socios 
actualizasen sus aportaciones 
anuales teniendo en cuenta las 
circunstancias económicas ac
tuales. “Hay socios que man
tienen colaboraciones econó
micas desde hace muchos años 
pero con cantidades que nos 
permiten poco margen para 
realizar las actividades —afir
mó— y sería necesario que to
dos nos planteáramos una revi
sión de las cuotas teniendo 
siempre como referencia la 
buena voluntad y el estrecho 
apoyo que los segovianos 
siempre nos han demostrado 
en otras iniciativas".

Encontrado 
el cuerpo de 
un anciano 
calcinado en 
su domicilio
___________________^s.

Un anciano fue hallado muer
to ayer en su domicilio a conse
cuencia de un pequeño incendio 
provocado por un brasero eléc
trico en la zona de Las Lastras.

El suceso ocurrió a primeras 
horas de la tarde de ayer cuando 
una vecina de la calle del Laurel 
dio aviso a la Policía del hallaz
go del cadáver, dirigiéndose has
ta el lugar de los hechos una 
dotación de la Policía Judicial.

El cuerpo fue encontrado sen
tado junto a un pequeño brasero 
eléctrico con gravísismas que
maduras de cintura para arriba, 
sin que la dotación de la Cruz 
Roja que acudió al inmueble pu
diera hacer nada por salvar su 
vida.

Aunque no han sido dados a 
conocer más detalles sobre el he
cho, la Policía Judicial trabaja 
sobre la hipótesis de que un des
cuido de la víctima pudiera ha
ber ocasionado este accidente.

Por otra parte, el Cuerpo de 
Bomberos informa de que ayer 
no hubo salidas dignas de men
ción.

Hielo
Las bajas temperaturas que 

durante estos días está padecien
do la capital han ocasionado al
gunos problemas en la circula
ción, al aparecer placas de hielo 
en algunas calles.

La Policía Local y los servicios 
municipales tuvieron que interve
nir con sal en las calles de San 
Juan, San Agustín y San Francis
co, donde el hielo se había con
centrado hasta alcanzar niveles de 
cierta peligrosidad.

Asimismo, los servicios de 
carreteras de la Junta y de Obras 
Públicas tuvieron que hacer in
tervenciones con sal también en 
algunos puntos de la red provin
cial de carreteras debido al hielo, 
aunque en la actualidad el tráfico 
discurre con normalidad en toda 
la provincia.

El Servicio de Meteorología 
prevé un nuevo descenso de las 
temperaturas, y no se descartan 
precipitaciones de nieve en al
turas inferiores a los mil me
tros.

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D. Benito
Tejedor 

González
(q.e.p.d.)

Testimonia por este medio 
su más sincero agradeci
miento a cuantas personas 
les manifestaron su con
dolencia y les acompaña
ron en el sepelio y cultos 
celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

t
EL SEÑOR

D. Jesús Manzano Gil
Falleció en Torrecaballeros el día 19 de enero de 1994

A los 71 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

D. E. P.
Su desconsolada esposa, Carmen Rodríguez 

García; hijos, M- Amparo y Francisco Manzano Ro
dríguez; hijos políticos, Juan Antonio Huerta Velasco, 
María García Ahumada; nietos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asisten
cia al funeral que, por el eterno descanso de su alma se 
oficiará hoy, día 20, a las 16 horas, en la iglesia parroquial 
de Torrecaballeros y, acto seguido, el sepelio en el cemen
terio del mismo.

RESTAURANTE 
“El Arroyo" 
— TRESCASAS —

NUEVA DIRECCION 
Especialidad en 

í cordero asado y § 
i chuletas a la brasa I

AVISO.— Semana 3-1

Quien da un poco 
de su sangre para 
que otro no muera, 
es casi un creador, 
porque con 
su sangre da vida.

¡Hazte donante 
de sangre!

Se pone en conocimiento del público 
que de conformidad con las Normas 
25.® y siguientes de las reguladoras 
de Lotería Primitiva y 30.® y siguien
tes de las Apuestas Deportivas, se 
ha procedido sin perjuicio de lo dis
puesto en la Norma 27.® de Lotería 
Primitiva y 32.® de Apuestas Depor
tivas, a la anulación de las Apuestas 
formuladas en los boletos cuyas va
lidaciones correspondan a los nú
meros siguientes:

N.9 Validadora N.9 Secuencia
70.021 02.927

Los concursantes que tuvieran en su 
poder Cuerpos 8 (resguardo) con los 
números anteriormente reseñados, 
pueden solicitar del establecimiento 
correspondiente o de la Delegación el 
reembolso de la cantidad abonada.

En Segovia, a 19 de enero de 1994 
EL DELEGADO

M.C.D. 2022
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COMIENZA EL AÑO, COMIENZA EL

■ pmcAi
ALIMENTACION

GASEOSA 
lACASERA'*
1.5 Uros.
CERVEZA 
"CRUZCAMPO**
Pak6de25cl.
REFRESCO 
NARANJA O LIMON 
’SCHWEPPES**
2 litros.

69
189
139

HUEVOS C-3 ____
2 docenas. -G8D-^^3
LECHE ENTERA 
"RAM**
Brik 1 litro.

QUESO DE UNTAR 
SABORES "SAN MILLAN** 
100 grs.
QUESO AL CORTE 
"DON CAMILO**
El kilo.

UCORESDEFRUTA 
"GOLDHNGER” 
70d.
PAN TOSTADO 
'TOAST* 
100 rebanadas.

339
199

SALCHICHA FRANKFURT 
"CAMPOFRIO"
7 unidades.

SOPAS SOBRE 
"KNORR" 55

299
79

129
698

44

ELECTRO
TV COLOR 14 ** 
"GRUNDIG**-37060

VIDEO
"SHIMTON**-HKV8100

RADIOCASSETTE
Doble pletina.
"INTERNATIONAL**

CAFETERA 
"SOLAC**-136

29J900
32900
2990

CHOCOLATE EN POLVO 
A LA TAZA' VALOR'* 
1 kilo.
PATATAS FRITAS 
"MATUTANO** 
170o200grs.

399
85

BACON LONCHAS 
"OSCAR MAYER"
200 grs.
MAGDALENAS BOLSON 
"LA BELLA EASO" 
870 grs.

TARTAS DE MANZANA 
Unidad.

2875

miel  el abo r ada 
ar t esana  en  bar r o 425

PIZZAS VARIADAS 
"PESCANOVA"
Unidad.

SEPIA FRESCA UMPIA
Elkilo.

195
194
590
228
595

ASPIRADOR 1000 W.
Regulador potencia.
*TORNADO**-1630 10900

TEXTIL
CAMISA 
CABALLERO 
Mod. surtidos. 1.295
PANTALON VESTIR -4 Q Q C 
CABALLERO I .OwU
JERSEY JACQUARD 
CABALLERO

PAPEL HGIENCO 
"COLHOGAR" 
Rakde12
PAÑAL 
"MOLTEX"
TG x 64
g el  der mo
"SHIM"
750 mi.

325
1.295

175

HLETES DE AÑOJO 1SA
Elkilo.

NARANJAS ZUMO
Bolsa 4 kilos. El kilo.

1.090

BAZAR
NEUMATICOS 2x1

AMERICANA SEÑORA 
Mod. surtidos.

70 SUDADERA SEÑORA

BATA SEÑORA
Mod. surtidos.

UMPIAHOGAR 
"AJAX PINO" 
1.5 litros.
VAJILLA 
"MISTOL PLUS" 
4 litros.

185
325

"FIRESTONE" 
TODAS LAS MEDIDAS

SOBRECAMISANIÑO

POLLO FRESCO ENTERO 
El kilo. 195

FRUTAL CON CEPELLON QQA 
"SANIPLANT"

BOX 3
ARCHIVADORES-®»-^^ 995
VAJILLA 42 PIEZAS^ QQf\ 
"TRIANON"

|PR¥CA|
CENTRO COMERCIAL VILLALBA

AUTOVIA MADRID - LA CORUNA, KM. 40

PANTALON LONETA 
NIÑO

CONJUNTOS BEBE 
Mod. surtidos.

2.995
5.995 
1.495
1.995
1.695 
1.295 
1.295

abr imo s  t o do s l o s do ming o s  del  mes  DE ENERO DE 11 A 20 H. *
• Salvo EL PINAR DE LAS ROZAS.

OFERTAS VALIDAS SALVO ERROR TIPOGRAFICO.

M.C.D. 2022
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VILLA DE 
CUELLAR

S.GUIJARRO
El Ayuntamiento contratará un equipo que haya realizado trabajos similares en otras entidades.

Se recogerán los datos de las rectificaciones anuales

El Ayuntamiento realizará el 
inventario de sus bienes este año
Si se cumplen las previsiones realizadas por el grupo de 

gobierno municipal, a finales del presente año el Ayuntamien
to tendrá realizado un inventario de todos los bienes munici
pales. El objetivo del trabajo es llevar a cabo una renovación 
completa del inventario, recogiendo los datos de las rectifica
ciones anuales que se conservan en expedientes inde
pendientes como anexos al propio inventario.

CC.OO. denuncia la actitud 
de algunos empresarios 
ante la huelga del día 27

___________________ S. GUIJARRO
Con esta medida el equipo 

de gobierno pretende conocer 
con exactitud los inmuebles 
rústicos y urbanos, bienes y 
derechos municipales, estado 
actual y valoración. Para lle
var a cabo este trabajo la cor
poración cuenta con una sub
vención de la Diputación Pro
vincial de 4.410.000 pesetas.

El actual inventario munici
pal recoge una serie de bienes 
inmuebles y bienes que nece
sita una exhaustiva concre
ción a través de datos que per
mitan apreciar el valor históri
co que tienen.

En la memoria para la reali
zación del nuevo inventario se 
indica “que una simple apre
ciación de las revisiones anua
les permiten observar el movi
miento continuo en las carac
terísticas de los bienes inmue
bles, lo que demanda una co
rrecta concreción de las vicisi
tudes por las que atraviesan y 
que permitan en cualquier mo
mento saber cuál es la situa
ción de los bienes”.

Los trabajos que deberán 
realizarse para llevar a cabo la 
actualización del inventario 
son la descripción del bien o 
derecho, siguiendo los datos 
del reglamento de bienes de 
entidades locales, y la investi

gación sobre la ficha, historia 
del bien desde que se incorpo
ra al inventario.

También se llevará a cabo 
una elaboración de planos, fi
chas técnicas y documenta
ción fotográfica de los inmue
bles, así como una valoración 
actualizada de los bienes y de
rechos.

Este trabajo se completará 
con la transcripción de los da
tos a soportes informáticos 
para que su rectificación sea 
más operativa.

Trabajo a desarrollar
Para llevar a cabo esta tarea, 

que durará como mínimo seis 
meses, el Ayuntamiento con
tratará un equipo técnico que 
haya realizado trabajos simi
lares en otras entidades. For
marán parte del equipo un 
abogado, un delineante y un 
administrativo.

Entre las tareas a desarrolar 
por el licenciado en Derecho 
figura la investigación y com
probación de la situación jurí
dica de los bienes y derechos, 
tanto de las inventariadas 
como de las que deberían in
cluirse en el mismo.

Este trabajo consistirá en la 
revista de los acuerdos de los 
órganos del Ayuntamiento en 
los últimos 70 años, investiga

ción registral, consulta con 
vecinos que tengan conoci
miento sobre los bienes y todo 
tipo de actuaciones relaciona
das con la materia.

El calendario será el encar
gado de revisar los planos ca
tastrales en las sucesivas revi
siones a partir de las datos 
iniciales, trabajos de identi
ficación física del inmue
bles, elaboración de plani
metría, fichas técnicas y fo
tográfica.

Valoración de bienes y 
derechos

También efectuará una va
loración de los bienes y dere
chos y realizará la solicitud a 
la delegación de Hacienda u 
órganos competentes de las 
correspondientes fichas catas
trales.

La labor del administrativo 
estará relacionada con traba
jos de apoyo, mecanografía, 
informática y la clasificación 
y montaje del expediente.

Además de este equipo con
tratado, el Ayuntamiento de 
Cuéllar colaborará con los 
medios técnicos y de personal 
que resulten necesarios.

La subvención de estos tra
bajos fue solicitada por el 
Ayuntamiento a la Diputación 
Provincial de Segovia en 1993 
al amparo de una orden de la 
Consejería de Presidencia y 
Administración Territorial de 
la Junta de Castilla y León en 
la que se recogían las ayudas 
para la formación de inventa
rios de bienes de las entidades 
locales.

_____________________________ ao.
El secretario de la unión co

marcal de CC.OO., Jesús García 
Ortega, ha manifestado que al
gunas empresas cuellaranas es
tán poniendo dificultades a los 
representantes sindicales que 
pretenden informar a los trabaja
dores sobre la huelga general del 
día 27 de enero.

Estas dificultades van des
de impedir poner información 
sindical en los tablones de 
anuncios, a negar el permiso 
para celebrar asambleas en las 
fábricas fuera del horario de 
trabajo.

Según ha manifestado Jesús 
García, estos problemas se han 
planteado en el sector del mue
ble en las empresas “Industrias 
Rodrigo”, “Castill Mueble” y 
“Muebles Marinero”.

En la primera se ha impedido 
la utilización del tablón de anun
cios y la celebración de una 
asamblea en la fábrica.

“En el resto de empresas de 
Cuéllar hasta ahora no ha habi
do impedimento alguno y en 
algunas ha existido franca cola
boración”, manifiesta el sindi
calista.

Esta actitud obstruccionista es 
calificada por CC.OO. como 
“antidemocrática y antisindical”. 
Según el sindicato, estos derechos 
sindicales están recogidos en el 
artículo 9 de la vigente Ley Orgá
nica de Libertad Sindical.

Jesús García manifiesta “que

Hoy se debate la posible 
elaboración de un reglamento 

que regule los encierros
_________________________

A partir de las 20,30 horas 
tendrá lugar en el Ayuntamiento 
la primera de las reuniones pre
vistas de la Comisión de Festejos 
con representantes de diversos 
colectivos para estudiar las me
didas a tomar en el futuro desa
rrollo de los encierros.

En estas reuniones se pretende 
llegar a unas propuestas concre
tas que sean aceptadas por la ma
yoría de los colectivos y que 
puedan servir de base al Ayunta
miento para elaborar un regla
mento o normativa que regule el 
desarrollo de los encierros a par
tir de 1994.

Estas reuniones son la segun
da fase del proceso del estudio 
sobre la situación actual de los 
encierros y su futuro. Al final 
de la misma y una vez oídos 
todos los colectivos y que pue
dan servir de base al Ayunta
miento para elaborar un regla

esperamos que al igual que los 
empresarios desean que el día 27 
los trabajadores sean libres para 
hacer o no huelga general, nos 
dejen a los sindicatos el derecho 
de informar a los trabajadores tal 
y como lo recogen nuestras le
yes”.

Actitud obstruccionista
El secretario comarcal de 

CC.OO. ha indicado que dada 
esta actitud obstruccionista, la 
sesión informativa prevista 
para el lunes en la empresa 
“Castill Mueble” se celebrará 
en la calle. A ésta asamblea 
asistirá el secretario general de 
la Federación Estatal de Cons
trucción y Madera de CC.OO. 
Luis Poveda.

Por otra parte, este sindicato 
tiene previsto desarrollar una 
serie de actividades relaciona
das con la jornada del día 27. 
Además de las sesiones infor
mativas que están llevando a 
cabo en las empresas, el día 24 
celebrará sendas mesas redon
das en el instituto de Bachille
rato y en el de Formación Pro
fesional.

También el día 24 en la sala 
Ditirambo a partir de las 20 
horas se celebrará una asam
blea general en la que inter
vendrán el mencionado Luis 
Poveda por parte de CC.OO., 
y Manuel Pérez Matarranz, 
secretario de acción sindical 
estatal, por UGT. 

mento o normativa que regule el 
desarrollo de los encierros a par
tir de 1994.

Estas reuniones son la se
gunda fase del proceso del es
tudio sobre la situación actual 
de los encierros y su futuro. Al 
final de la misma y una vez 
oídos todos los colectivos inte
resados será el Ayuntamiento 
el que determine de qué manera 
y forma se establece la norma
tiva reguladora de esta tradi
ción cuellarana.

La necesidad de establecer 
esta normativa surgió a raíz de 
las fiestas del pasado año en las 
que los encierros resultaron 
muy deslucidos. La gran masi- 
ficación producida en el tramo 
campestre del encierro en los 
últimos años ha conducido al 
fracaso de este espectáculo. In
tentar resolver el problema es 
el objetivo final de estas reu
niones.
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FUTBOL SALA

Continúa l^competición sin cambios enja clasificación

El Hogar Tapicerías, equipo más regular 
de la Primera División

La jornada de fútbol sala 
para los equipos de la provin
cial no deparó grandes cam
bios en la primera división, 
donde no hubo variaciones en 
los primeros lugares. En se
gunda se queda solo en el lide
rato el Muebles Hernando, 
que derrotó a C. Cardiel con el 
que compartía la primera pla
za.

__________________ JAVIER M. MESA
Los resultados de la primera 

división fueron los siguientes:
Samboal, 9 (Juan 3, Javier 3, 

Eutimio 2 y Alberto)-Muñove- 
ros, 3 (José 2 y David). C. Gó
mez, 2 (Antonio)-Hogar, 8 
(José 3, Rogero 2, Nacho, Félix 
y Alberto). P. Baja, 5 (José, 
Andrés, Oscar, Jesús y Julián)- 
Fuentepelayo, 2 (Héctor y Ma
rio). Annisa, 3 (José, Juan y 
Julio)-Unami, 4 (Julián 2, Ja
vier y Carlos). Búho, 6 (José 2, 
Juan, Fernando, Javier y An- 
gel)-C. Segovia, 5 (Luis 2, Mi
guel 2 y Javier). M. Santiuste, 
3 (Juan, Roberto y Vicente en 
p.p.)-P. Riomar, 4 (Vicente, 
Angel. José y David).

Segunda División
Los marcadores de la segun

da división fueron los siguien
tes:

Zarzuela, 6 (Ciriaco 2, Ra
fael 2, Julián y Mariano)- 
Atrio, 4 (Miguel 2 y Pepe 2). 
A. San Pablo, 14 (José 4, Raúl 
2, Luis 2, Oscar 2, Javier, Ser
gio, Manuel y Chema)-Sigue-

La ultima jornada no ha deparado cambios en la tabla. Ju an  mar t in

ro, 4 (Israel, Pablo, Carlos y 
Luis en p.p.). M. Hernando, 7 
(Jesús 3, Juan 2 y José 2)-C. 
Cardiel, 5 (José 2, Javier. Va- 
llejo y Juan Pablo). C. Uni
versitario, 1 (Javier)-C. Fe- 
rroli, 4 (Agustín 2, Manuel y 
José). T. Madrona, 4 (Julián)- 
S. Espinar, 9 (Ricardo 4, Jor
ge 2, Javier 2 y Santi). B. Ma
drid. 1 (José)-C. González, 8 
(Francisco 3, José 2, Luis, 
José y Angel). CBS, 5 (Raúl 
2, Ignacio y Rafael)-San Lo- 
rezno, 5 (Julio 2, Eugenio 2 y 
Javier).

CLASIFICACIONES
PRIMERA DIVISION SEGUNDA DIVISION

ATLETISMO

Hogar............... 10 10 0 0 20
P.Riomar......... 11 9 1 1 19
Samboal.......... 11 7 0 4 14

J G E P P

Unami............. 10 4 3 3 11
Annisa............. 11 4 3 4 11
C.Segovia........ 11 4 2 5 10
P.Baja........... . 11 4 2 5 10
Fuentepelayo... 11 5 0 6 10
M.Santiuste..... 10 4 1 5 9
Búho................. 10 3 1 6 7
Ciresa............... 11 2 3 6 7
C.Gómez__ 1 1 2 2 7 6
Muñoveros...... 12 2 2 8 6

M.Hernando.... 
C.Cardiel.........  
S.Espinar......... 
Zarzuela...........  
A.S.Pablo.........  
C.Fenoli..........  
C.Universitario 
S.Lorenzo........ 
C.González...... 
B. Madrid......... 
Atrio................  
CBS.................. 
T.Madrona....... 
Siguero ............

J G E P P
12 10 2 0 22
12 9 2 I 20
12 9 0 3 18
12 8 1 3 7
12 7 I 4 15
12 7 0 5 14
12 6 2 4 14
12 4 4 4 12
12 5 2 5 12
12 3 I 8 7
12 3 0 9 6
12 2 1 9 5
12 2 1 9 5
12 0 1 11 i

Buenos registros 
de los atletas 
segovianos 
en Valladolid

JAVIER M. MESA
Lasr "as Río Esgueva de Va

llado! io albergaron las pruebas 
correspondientes a un control 
autonómico para las diversas ca
tegorías. La participación de los 
atletas segovianos fue muy dcs- 
tacable, aunque la mala climato
logía impidió que se consiguie
ran superar las marcas.

El único récord provincial que 
se consiguió fue en la jornada del 
domingo, y tuvo como protago
nista a la atleta del CAS Eva de 
Lucas, que logró un salto de lOm 
13cm en la prueba de triple salto. 
Los demás resultados en categoría 
femenina fueron los siguientes:

3km marcha: 3a Ana Ve- 
lázquez, 16'22”. 60 m.l. 4a Ele
na Vicente, 8”44. 200 m.l. 2a 
Elena Vicente, 26”90.4a Bustar 
López, 27”09. Peso 7a Olga An- 
toranz, 9m 75cm.

Categoría masculina: 800 m.l. 
3o José Luis Rubio, r59”0. 5o 
Angel Orejana, 2’05”. 7o Juan 
Alvarez 2'07”. 60 m.l. 3° Pedro 
del Barrio, 7” 33.4o Daniel Gon
zález, 7”48. 400 m.l. 3o Pedro 
del Barrio, 50”01.

En la jomada del sábado se con
siguieron las siguientes marcas:

Categoría femenina: 1.000 
m.l. 7a Rebeca García 3’18”2. 
Laura Marugán, 3’52”5. 60 m.l. 
4a Carolina García, 8”4. Azuce
na Medina, 9”7. Longitud. Azu
cena Medina, 3m 95cm. 300 m.l. 
Carolina García 46”3.

Categoría masculina: 60 m.v. 
Elias de Andrés, 10”03. 300 m.l. 
Elias de Andrés, 41’'3. 1.000 m.l. 
2o Gerardo Martín, 3’05”2. Altura 
4o Femando Montañés, Im 63cm.

VOLEIBOL BALONCESTO
Amplia derrota de Alcázar Caja en Palencia

El equipo La Salle hizo muchos más 
méritos y ganó en tres sets

___________________________ J.M.M.
En su vuelta a la competición 

Alcázar Caja Segovia sufrió una 
fuerte derrota en Palencia, tenien
do como rival a La Salle. Era el 
conjunto palentino uno de los ri
vales más directos de cara a las 
cuatro primeras plazas de la com
petición, pero su superioridad en 
esta ocasión fue manifiesta.

Formaciones:

La Salle: Frechilla. Gadea, Va- 
Hejera. Pérez, Rodríguez, Herrero, 
equipo inicial. Bayón y Sánchez.

Alcázar Caja: Manzano, F. 
Hernández, Gómez, Vigil, Este
ban. Uñón, equipo inicial, Barto
lomé y Jerónimo.

Dirigieron el encuentro los 
colegiados palentinos Gutiérrez 
Y Aguado.
. Hubo en los segovianos un 
Juego impreciso, lo que les llevó 
a perder el primer set por 15-1, 
nuestra clara de su mal juego de 
ataque. Esta misma situación se 
nantuvo en el segundo (15-7), si 
bien los errores no se notaron 
tanto.

En el tercero y último hubo 
una reacción inicial de Alcázar 
que se colocó con un parcial de 
0-5, pero no sirvió para inquieta
ra los locales que terminaron im
poniéndose por 15-7.

Juegos regionales de edad
Se han disputado los encuen

tros correspondientes al torneo 
de voleibol femenino que bajo el 
título de “Juegos Regionales de 
Edad”, se disputan en todas las 
provincias para, posteriormente, 
jugar la fase regional.

Han tomado parte cuatro 
equipos, “Mariano Quintani- 
lla”, “Andrés Lagi-^a”, “Giner 
de los Ríos”, todos ellos pro- 
mocionados por el C.P. Alcá
zar. y Turégano. Los dos pri
meros clasificados, en este 
caso M. Quintanilla y G. de los 
Ríos, serán los que acudan a la 
fase regional, porque si bien A. 
Laguna terminó con los mis
mos puntos que los citados an
teriormente, sus juegos a favor 
y en contra es peor.

La Liga 
Provincial 
regresó a la 
competición
_________________________ J.M.M.

Tros el paréntesis de las pasadas 
navidades se reanudó la liga pro
vincial de baloncesto, si bien no se 
disputaron todos los partidos. Uno 
de los más destacados fue el dispu
tado entre los equipos Bar Ratos y 
J.P.M.. con victoria para aquél por 
78-63, tras un parcial en la primera 
parte de 42-27. El encuentro no fue 
en ningún momento igualado dada 
la superioridad demostrada por el 
vencedor, que dominó el marcador 
desde el inicio.

Por los ganadores jugaron Cé
sar 9. Félix 2, Tardón 2, Arroyo 
22, Miguel 5, Juanjo 15, Santius
te 2, Chago 5. Encinas 8, Fermín 
5 y Enrique 3.

En el J.P.M., Ricardo 6. Egido 
15. Del Barrio 2, Gonzalo 7. To- 
var. Manrique 14. García 5, Mi
guel 12 y Cardiel 2.

El otro de los encuentros dispu
tados en esta jomada Domingo de 
Soto ganó a Basket Segovia por 
65-55. en un encuentro bastante 
igualado, mientras que Horizonte 
Cultural no se presentó a disputar 
el encuentro frente a Cuéllar.
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21-31. Holgada 
victoria del 
Nava Caja 
Segovia en 
Palencia
/____________________AMARUARRI
Con aires de fuerza ha em

prendido el Nava Caja Segovia 
esta segunda fase de la Liga de 
Segunda División, ya que en las 
tres jomadas disputadas hasta el 
momento ha salido victorioso 
con una clara diferencia a su fa
vor en los resultados finales de 
cada encuentro.

De seguir así en el resto de los 
partidos a disputar, dos fuera de 
casa y uno en la misma, podrán 
alzarse con la primera clasifica
ción y dejar clara su permanen
cia en Segunda División.

En esta ocasión los naveros se 
desplazaban hasta Palencia para 
enfrentarse al club de esa ciudad, 
Balopal, donde obtuvieron una 
holgada victoria tras marcar su 
completo dominio de principio a 
fin del partido.

No fue rival el conjunto pa
lentino para el Nava, ya que éste 
con un 4-0 en los primeros mi
nutos, sentenciaba para el tiem
po posterior un marcador que 
continuó avanzando siempre en 
signo ascendente ante la incapa
cidad de los locales de frenar la 
presión rival y lanzar una contra
ofensiva.

Partido rayando el aburri
miento dada la superioridad 
del Nava, de rápidos contraa
taques y pocos sobresaltos.

Destacada actuación 
del meta Pelayo

La destacada actuación del 
guardameta Pelayo y el bloque 
defensivo empleado por los nave- 
ros, fue más que suficiente para 
neutralizar las jugadas de ataque 
que promovían los palentinos me
diante su extremo Gallego y el 
jugador central González.

A pesar de salir muy veloz a 
la ofensiva no cuajaba con efica
cia la jugada/gol.

Por su parte el Nava, bien 
cenado atrás por Pelayo y con
tundente adelante con las inter
venciones de Santi, David, 
Juan Ignacio y Luismi, jugó 
muy coordinado, moviendo 
bien el balón enjuego de posi
ción y aprovechando con acier
to su clara superioridad para 
dejar inmóvil a un rival, que ya 
al final de los primeros 30 mi
nutos de partido lo dejaba ata
do con un 6-14.

En la segunda parte, los nave- 
ros mantuvieron el juego mos
trado en la primera.

--------FICHA TECNICA
BALOPAL, R.P.: Juan, Gallegos 

(5), Fidel, David (1), Rey(2), Ibáñez 
(4), González (5), Garrido, Oscar 
(2), Jesús (2), Santiago y García.

C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: 
Luismi (8), Torres, Julio, Roberto 
(1), Juan Ignacio (6), Churro (1), 
David (9), Enrique, Pelayo, Santi 
(3), López (3) y Tinín.

ARBITRAJE: A cargo de los co
legiados Fernando Jiménez y 
José A. Barroso. Normal, sin nin
gún contratiempo. Al minuto 16 
amonestaron al delegado palenti
no, Maisterra, por protestar una 
decisión arbitral.

Barga-Benettorry Buckler- Joventut, enJaJJga Europea

El Real Madrid espera mantener 
su racha ante el Malinas

El Real Madrid, que dis
pone de todos sus efectivos 
para enfrentarse al Rácing 
Malinas belga en la novena 
jornada de la Liga Europea, 
presenta la mejor racha de 
victorias del Grupo A y no 
duda un sumar un nuevo 
triunfo frente al conjunto de 
Lucien Van Keerschaver, se
gundo clasificado tras el 
Olympiakos griego.

Madrid (Efe).— Los madri- 
distas han encadenado cuatro 
éxitos desde que cayeron en la 
pista del Limoges francés, lo 
que les ha encaramado desde 
la sexta hasta la tercera posi
ción de su grupo. El choque 
ante los belgas, que ganaron 
por un punto en el partido de 
ida gracias a una canasta en el 
último segundo de Jacques 
Stas, puede ser el asalto prepa
ratorio de la lucha por el lide
rato dentro del Grupo A.

Si el Real Madrid vence por 
más de un punto al Rácing 
Malinas, gran revelación de la 
Liga Europea junto al EP Es
tambul turco, tendrá de su 
lado la diferencia de puntos y 
ocupará la segunda plaza una 
jomada antes de visitar al lí
der, el Olympiakos.

La amenaza belga reside en 
su papel de víctima. La plan
tilla madridista es muy supe
rior a la de Lucien Van 
Keerschaver, que se enfrenta 
al partido sin ninguna presión, 
pero con la confianza de dar 
una nueva sorpresa.

El partido comenzará a las 
ocho y media (La 2) en el Pa
lacio de los Deportes de la Co
munidad de Madrid y será ar-

1-X-2 .

Celta-Deportivo, el partido más interesante del boleto
Madrid (Efe).— El partido que 

disputarán el próximo fin de se
mana el Celta y el Deportivo es el 
más interesante del boleto quinie- 
lístico. El Barcelona, que jugará 
en San Sebastián, también prota
gonizará otro bonito encuentro.

1. LLEIDA-TENERIFE. El 
Lleida recibe a un Tenerife que 
parece haber superado la mala 
racha tras su victoria ante el 
Athletic de Bilbao. En Lleida 
debe, al menos, lograr un positi
vo. (X). Antecedentes: 92-93: — 
.91-92:—. 90-91:—.

2. R. VALLECANO-RA- 
CING. El Rayo recibe al Rácing, 
uno de los equipos revelación de 
primera división, después de su 
importante victoria ante el Atlé
tico de Madrid, que le supuso un 
auténtico balón de oxígeno. (1). 
Antecedentes: 92-93: —. 91
92: 1-0. 90-91:—.

3. LOGROÑES-AT. MA
DRID. El Atlético necesita la 
victoria, que sería la primera de 
la temporada fuera de su estadio, 
para empezar al remontar el vue
lo y no agravar todavía más la

BALONCESTO

El conjunto madridista quiere sumar un nuevo triunfo. ar c h iv o

bitrado por Zych (POL) y 
Resser (ALE).

Barcelona-Benetton
El FC Barcelona, después 

de sus dos últimos tropiezos 
en la Liga Europea, no tiene 
prácticamente margen de 
error ante el partido de maña
na frente al Benetton Treviso 
italiano en el Sant Jordi, ya 
que están obligados a conse
guir la victoria para mantener 
sus opciones de clasificación.

Los barcelonistas, que ya 
perdieron ante los italianos en 
el encuentro de la primera 
vuelta (93-82), suman los mis
mos puntos que los de Fabri- 

crisis. (2). Antecedentes: 92-93: 
2-1.91-92: 1-0.91-90: 0-1.

4. VALENCIA-OVIEDO. El 
Valencia es otro equipo que tam
bién necesita una victoria para re
montar posiciones. Lo lógico es 
que la obtenga en su partido contra 
el Oviedo. (1). Antecedentes: 92
93: 3-0.91-92: 6-3.91-80: 1-1.

5. CELTA-DEPORTIVO. El 
duelo regional gallego vuelve 
otra vez con el Deportivo como 
favorito, aunque el Celta pondrá 
toda la “carne en el asador' para 
no perder los dos puntos (X-2). 
Antecedentes: 92-93: 0-0. 91- 
92:—.91-90: 0-0.

6. SPORTING-VALLADO- 
LID. El Spórting está con la mo
ral alta tras su tremenda goleada 
de la semana pasada frente a 
Osasuna. El Valladolid ganó en 
Vigo y afrontará este encuentro 
con mucha tranquilidad. (1). An
tecedentes: 92-93: —. 91 -92: 1 - 
0. 90-91:4-0.

7. REAL MADRID-OSASU- 
NA. El Osasuna de esta tempo
rada es el peor de los últimos años 
y cada jomada que pasa parece un 

zio Frates tras ocho jomadas 
disputadas y no pueden ceder 
una nueva derrota en el Sant 
Jordi.

Por su parte, Zeljko Obra- 
dovic, técnico del 7up Joven
tut, considera que una victoria 
de su equipo en el partido de 
hoy en la pista del Buckler 
Bolonia sería clave para que el 
conjunto verdinegro lograra 
una de las dos primeras plazas 
de su grupo.

Los problemas físicos de 
Mike Smith, inscrito en la 
Liga Europea como extranje
ro, son la máxima preocupa
ción del entrenador verdine
gro. 

candidato más claro a ocupar los 
últimos puestos de la clasifica
ción. (1). Antecedentes: 92-93: 
3-0. 91-92: 5-2. 90-91: 0-4.

8. SEVILLA-ZARAGOZA. 
El Sevilla es favorito en este par
tido porque jugará con el apoyo 
de su público, aunque el Zarago
za podría lograr el empate. (1- 
X). Antecedentes: 92-93: 1-0. 
91-92: 3-0.90-91: 1-2.

9. REAL SOCIEDAD-BAR- 
CELONA. El Barcelona tiene 
otra difícil salida, después de la 
del Sánchez Pizjuán. La Real in
tentará, al menos, el empate. 
(X). Antecedentes: 92-93: 2-2. 
91-92: 2-1. 90-91: 1-1.

10. ALBACETE-ATH. BIL
BAO. El Albacete ha demostra
do que es un equipo difícil de 
ganar en su estadio, pero el 
Athletic de Bilbao está bien ca- 
lasifiacdo e intentará no irse de 
vacio. (X). Antecedentes: 92- 
93:4-5.91-92: 4-0.91-90: —.

11. ESPAÑOL-BURGOS. Es 
un partido interesante de la se
gunda división. El Español está 
lanzado hacia el ascenso y debe

TENIS

Arancha 
Sánchez, en la 
tercera ronda 
del Abierto de 
Australia

Melbourne (Australia) 
(Efe).— La española Arancha 
Sánchez Vicario, segunda cabe
za de serie, se clasificó para la 
tercera ronda del Abierto de 
Australia de tenis, dotado con 
5,7 millones de dólares, al ven
cer a la taiwanesa Shi-ting Wang 
por 6-2 y 6-4.

Por otro lado, la eliminación 
ayer de Emilio Sánchez Vicario 
por el surafricano Grant Stafford 
dejó el cuadro masculino sin es
pañoles.

El potente servicio del juga
dor surafricano y su mejor adap
tación a las pistas rápidas fueron 
una barrera insalvable para el es
pañol, que aunque mejoró su ac
tuación en las tres últimas edi
ciones en las que cayó en la pri
mera ronda, no pudo comenzar 
la temporada como él deseaba.

Con esta eliminación, el cua
dro individual masculino se que
da sin participación española, ya 
que tanto Javier Sánchez, como 
Tomás Carbonell y Jordi Burillo 
fueron eliminados a las primeras 
de cambio.

En el femenino en cambio, 
Conchita Martínez, tercera favo
rita, superó gracias a su mayor 
experiencia a la peligrosa esta
dounidense Patty Fendick, por 
6-7,6-1 y 6-4. La aragonesa ten
drá como próxima rival a otra 
estadounidense, Amy Frazier, 
mientras que Arantxa derrotó 
ayer a Shi Ting Wang, de Tai- 
wan.

La única sorpresa de la jomada 
la constituyó la derrota de la sura- 
fricana Amanda Coetzer (12 favo
rita), que fue sorprendida por la 
joven americana de 17 años Chan
da Rubin, por 6-1, 2-6 y 6-3. 

sumar dos nuevos puntos. (1). 
Antecedentes: 92-93: 3-1. 91- 
92:0-0. 90-91: 1-0.

12. MERIDA-BETIS. El Be- 
tis sufrió un varapalo en su par
tido de la pasada jomada ante el 
Español, pero en Mérida tiene 
una oportunidad para olvidarlo. 
(X-2). Antecedentes: 92-93:0-0. 
91-92: 3-2. 90-91:—.

13. HERCULES-REAL MA
DRID. Partido igualado, aun
que el Hércules no puede permi
tirse el lujo de perder otra vez, 
después de hacerlo la semana 
pasada ante el Leganés (1-X). 
Antecedentes: 92-93: —. 91
92:—. 90-91:—.

14. COMPOSTELA-CADIZ. 
El Cádiz es, en principio, vícti
ma propiciatoria, aunque alguna 
vez deberá reaccionar (I-X). 
Antecedentes: 92-93: —. 91
92:—. 90-91:—.

15. TOLEDO-BADAJOZ. Es 
otro encuentro igualado entre 
dos equipos bien clasificados. El 
triple es lo más conveniente. (1- 
X-2). Antecedentes: 92-93: —. 
91-92:—. 90-91:—.
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fachada principal de la Catedral de Burgos.
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FUTBOL

Cuatro partidos 
de suspensión 
a Romario por 
agredir a 
Simeone

Madrid (Efe).— Romario de 
Souza, jugador del Barcelona, 
ha sido suspendido por cuatro 
partidos al estimar el Comité de 
Competición de la Federación 
Española de Fútbol que agredió 
al jugador del Sevilla Diego Pa
blo Simeone en el partido de 
Liga del pasado domingo en el 
estadio Sánchez Pizjuán.

El acta arbitral redactada por 
el árbitro Miguel Angel Marín 
López indicaba que Romario 
propinó “en una jomada de des
marque dentro del área contra
ria, un codazo en la cara de Die
go P. Simeone, derribándole, 
siendo atendido sobre el terreno 
de juego y continuando hasta el 
final sin merma aparente de sus 
facultades físicas".

El 17 de enero, Marín López 
remitió al Comité una precisión 
sobre el incidente, “una vez vi- 
sionadas detenidamente las imá
genes del encuentro". El árbitro 
matizó: “donde dice un codazo 
en la cara del jugador del Sevilla, 
debe decir un puñetazo”.

“Los hechos que en el acta y 
en su ampliación se recogen (...) 
vienen a poner de manifiesto la 
agresión consumada por D. Ro
mario de Souza, posiblemente 
como respuesta a anteriores inci
dentes con el jugador agredido”, 
señala la resolución.

El Comité explica que la posi
ble estimación de la provocación 
como atenuante “incorporada al 
hecho de inexistencia de antece
dentes en el infractor, ha de lle
var al órgano sancionador a im
poner en grado mínimo la san
ción correspondiente".

Junto a los cuatro partidos de 
suspensión, el Comité ha im
puesto una multa de 288.676 pe
setas a Romario. El Barcelona 
dispone de un plazo de diez días 
para interponer recurso.

EN BREVE

FUTBOL: El Atlético de 
Madrid, en el debú de José Luis 
Romero como entrenador del 
equipo rojiblanco, fue derrota
do ayer por 1-0 por el Trab- 
zonspor turco en el partido 
amistoso jugado en en la ciu
dad de Esmirna.

BAONMANO: Los cinco 
equipos españoles que partici
pan en las copas europeas cose
charon ayer excelentes resulta
dos. En la Copa de Campeones, 
el Teka se impuso al Celje es
loveno por 19-21. Por su parte, 
el Barcelona hizo lo propio 
frente al Winterthur helvético 
(26-19), en la Recopa. En cuan
to a los representantes españo
les en la Copa EHF, el Bidasoa 
ganó al Niederwurzbach ale
mán por 25-20, mientras que el 
Alzira derrotó al Plock polaco 
por 24-22. Por último, en la 
Copa City, el Granollers derro
tó al Topolcany eslovaco por 
22-25.

Eljuego de la selección españolajnereció otroj-esultado

2-2. Juanele maravilló y Cañizares 
recibió el homenaje de su afición

Juan Castaño, ‘Juanele’, 
delantero del Spórting de 
Gijón, maravilló anoche en 
su debú, dejó claro que tiene 
intenciones serias de acudir 
al Mundial de EE.UU. y 
aportó la alegría necesaria a 
España en una jornada en la 
que Santiago Cañizares re
cibió el merecido homenaje 
de la afición de Balaídos.

Vigo (Efe).— El resultado 
era lo de menos. Juanele, con 
su cambio de ritmo, velocidad 
y capacidad para desmarcarse, 
volvió ‘loca' a la defensa de 
Portugal, que empató el parti
do en la recta final por la clase 
de su joven estrella, Luis Feli
pe Figo.

Javier Clemente utilizó el 
césped de Balaídos como un 
banco de pruebas. El seleccio- 
nador tenía interés en ver a 
Luis Enrique en punta en com
pañía de Juanele. Los dos astu
rianos no le defraudaron. Luis 
Enrique se ha convertido en el 
comodín del fútbol español. 
Sólo le falta jugar de portero. 
Está en la plenitud de su carre
ra y, con su salida, España des
bordó a Portugal.

Juan Castaño, ’Juanele’, se 
llevó doble alegría. Jugó su 
primer partido internacional y 
además aumentó su cuenta co
rriente. Ganó el millón de pe
setas reflejado en su contrato 
con el Spórting por debutar en 
la selección A y cuajó una ex
traordinaria noche de fútbol.

El público de Vigo se volcó 
con la selección española. Des
de el 6 de mayo de 1982 el esta
dio de Balaídos no presentaba 
un aspecto similar. Hacía trece 
años que no se llenaban las gra
das del Celta y España respon
dió con éxito al apoyo brindado 
por el público gallego.

Joao Pinto I, lateral derecho 
del Oporto, demostró que a sus 
33 años sigue siendo un ba
luarte del fútbol portugués. Su 
firmeza y vocación ofensiva 
redujeron la creatividad de

“Las ocasiones portuguesas fueron regalos nuestros”
Vigo (Efe).— Javier Cle

mente, seleccionador español 
de fútbol, declaró al término 
del encuentro que las ocasio
nes de los lusos fueron “rega
los” de sus jugadores.

“Todas las ocasiones del 
equipo portugués han sido re
galos en el pase. O bien botó 
mal el balón o hicimos una 
mala cesión. No obstante, mi 
valoración del encuentro es 
buena. En la primera parte me 
ha gustado el orden que ha te
nido el equipo.", dijo.

“Los jovenes debutantes, 
para ser la primera vez han ju
gado, lo han hecho con mucho 
desparpajo. Han estado bas
tante alegres. Los cambios los 
tenía previstos en el descanso,

Felipe intenta esquivar a dos jugadores portugueses.

Fran, a quien Javier Clemente 
le va seguir con lupa en los 
ensayos de preparación para el 
Mundial de EE.UU.

Fran es una estrella de la 
Liga española, pero no tiene la 
garantía absoluta de Clemente 
para integrar la lista definitiva 
de elegidos en el mes de mayo 
próximo.

España encontró a un rival 
de gran clase técnica. La selec
ción de Portugal, agobiada por 
la presión que sufre en su país, 
llegó a Vigo para intentar di
vertir y hacer pasar una noche 
agradable. 

---------------------------FICHA TECNICA----------------------------
ESPAÑA: Zubizarreta (Cañizares, min. 75); Otero, Voro (López, min. 46), 

Alkorta, Larrainzar, Camarasa; Nadal (Hierro, min. 46), Felipe, Julen 
Guerrero, Fran (Luis Enrique, min. 46); y Julio Salinas (Juanele, min. 46).

PORTUGAL: Vítor Bahía (Neno, min. 46); Joao Pinto I (Veloso, min. 46), 
Océano, Fernando Couto, Nogueira; Paulo Sousa (Paulinho, min. 46), Vítor 
Paneira, Joao Pinto II (Figo, min. 52), Rui Costa, Semedo (Domingos, min. 
52); y Rui Barros.

GOLES: 1-0. Min. 42: Julio Salinas. 1-1. Min. 72: López (p.p.). 2-1. Min. 
76. Juanele. 2-2. Min. 83. Océano.

ARBITRO: Fabio Baldas (Italia).

ocurriera lo que ocurriera. No 
puedo destacar a ningún juga
dor en especial. Algunos han 
tenido fallos, pero, en general, 
me han gustado", añadió.

Lentos en ataque
“Hemos estado un poquito 

lentos en ataque durante la pri
mera parte, pero posicional- 
mente bastante bien. Los pri
meros cuarenta y cinco minu
tos no han tenido mucho ritmo, 
sin embargo en la segunda mi
tad fuimos mucho más alegres 
y hemos presionado más”.

“Este partido se nos ha ido 
por errores. En el primer cór
ner, tras hacer cuatro cambios, 
nos hemos despistado en los 
mareajes y hemos dejado a un

Felipe Miñambres condujo 
con exquisitez al equipo es
pañol. Dio un balón de oro a 
Julio Salinas que propició el 
primer gol de España y ofre
ció el habitual desparpajo 
con el que triunfa en el Tene
rife.

Mayor mordiente
Luis Enrique y Juanele die

ron mayor mordiente a España 
en la segunda mitad. Juanele 
agradó a Clemente en su debú, 
a pesar de tener en frente siem
pre al jugador de la Real Socie
dad Océano.

jugador suelto", matizó.
“En general me ha gustado 

el equipo, aunque haya algu
nos peros. Quizás jugamos un 
poco retrasados. La línea del 
medio campo estuvo un poco 
replegada y fuimos un poco 
lentos a la hora de inciar el 
ataque", dijo.

Juan Castaño, 'Juanele', de
lantero del Spórting dijo que la 
camiseta que vistió anoche en 
Balaídos la guardará toda la 
vida en su casa. “Para mí ha 
sido un día magnífico. Al prin
cipio me he encontrado un 
poco extraño, pero estoy feliz 
con mi actuación. Estoy con
tento por el gol. Si antes del 
partido me dice que en mi pri
mer partido con la selección

Cañizares se fue feliz. Es un 
héroe en Vigo. Los seguidores 
acudieron al estadio céltico a 
ver a Cañizares. El partido era 
una excusa.

Berti Vogts, seleccionador 
alemán, dijo ayer a Efe que de 
la selección española que se 
enfrentó a la de Portugal admi
ró sobre todo la categoría del 
internacional azulgrana Mi
guel Angel Nadal y no descar
tó la posibilidad de convocar a 
Bernd Schuster para el Mun
dial de EE.UU.'94.

“Nadal es un gran jugador. 
Es un futbolista que me encan
ta. Clemente ha realizado 
pruebas y el equipo que hemos 
visto no es evidentemente el 
que estará en el Mundial. Tam
bién me ha gustado el acierto 
goleador de Julio Salinas", se
ñaló Vogts.

El seleccionador germano, 
presenció el partido desde el 
palco del estadio de Balaídos 
al lado del entrenador coreano 
Jung-Hoo. 

absoluta iba a hacer un gol. hu
biera firmado", apuntó Juanele.

Santiago Cañizares, guarda
meta internacional, señaló que 
el comportamiento de la afi
ción de Balaídos con él había 
sido excelente. “No podré ol
vidar tampoco esta noche en 
Vigo. Agradezco el apoyo a 
toda la gente de Vigo que ha 
confiado en mi. Ha sido una 
lástima el empate, porque he
mos hecho un buen partido y 
podíamos haber ganado", se
ñaló Cañizares.

Julen Guerrero calificó el 
partido de “muy positivo". 
“Estoy satisfecho y feliz con mi 
rendimiento. La selección creo 
que mereció mejor resultado", 
apostilló el jugador.
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CALENDARIO

Van 21 días faltan 344.
Sol: De 7,33 a 18,19. 
Duración media del día, 9h. 

26m.yde la noche 14h. 34m.
El Sol sale a las 7h. 33m. y 

se pone a las 17h. 18m.
La Luna sale a la 11h. 36m. 

y se pone a las 1 h. 3 m.

SANTORAL

Inés, Anastasia, Patricia, 
Zacarías, Clemente, Publio, 
Epifanio, Polieuto.

FESTIVIDAD

San Sebastián y San Fa
bián, mártires: San Eulogio, 
San Augurio y San Fructuoso 
de Tarragona.

San Sebastián, nació de pa
dres originarios de Milán, aunque 
establecidos en Narbona, ciudad 
del Languedoc. Fue capitán de la 
guardia del emperador Dioclecia- 
no. Al ser cristiano, se negó a 
martirizar a unos pobres infelices 
por lo que el emperador le mandó 
asaetear por los mismos solda
dos de su guardia, y fue cubierto 
su cuerpo por una lluvia de sae
tas. Le dejaron por muerto, pero 
una piadosa mujer, le socorrió y 
sanó de sus heridas. Después se 
presentó al emperador, para re
criminarle su actitud para con los 
cristianos, y enfurecido Dioclecia- 
no le mandó al circo y allí fue 
apaleado hasta que murió. Murió 
públicamente y recibió la corona 
del martirio el día 20 de enero del 
año 288.

El mismo día se celebra la 
fiesta de San Fabián, Papa y 
mártir. Era romano, y sucedió al 
Papa San Antera el año 236. Mu
rió el día 2Ode enero del año 250, 
después de haber gobernado la 
Iglesia trece años y ocho días.

EFEMERIDES

1277.— Falleció D. Fernan
do, obispo de Segovia, y fue 
sepultado en la iglesia de San 
Pedro de Roma.

1694.— Real cédula crean
do el Tercio de Segovia al man
do del maestre de campo D. 
Francisco de Luna y Cárcamo. 
Componíase de mil plazas dis
tribuidas en quince compañías; 
su nombre, Tercio Provincial 
nuevo de Segovia, y vulgar
mente Tercio de los Blancos 
por el color del uniforme; su 
escudo de armas tenía un 
acueducto de oro en campo 
azul y su patrón San Frutos.

AYUNTAMIENTO

Remisión de matrículas del 
impuesto de actividades econó
micas hasta el 15 de marzo.

FARMACIA DE GUARDIA

Segovia: Hernández López, 
Sta. Teresa de Jesús, 24. Ba
rrio del Carmen.

Otero de Herreros: Francis
ca Inés Tovar Martín. Avda. Es
tación, número 19. Hasta el lu
nes día 24.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. 
Tarde de ayer

TEM. MIN.
Madr. de hoy

PL./M2

Avila ............. ........................ 2,6 -9,4
Burgos ........... ......................... -0,2 -4,4
León................ ........................ 4,2 0,0
Falencia ........ ......................... -0,2 -2,7
Salamanca .... ........................ 1,6 -5,4
Segovia........... ........................ 2,6 -6,4
Soria............... ........................ 3 6 -3 4
Valladolid...... ........................ 2,0 -2,6
Zamora........... ........................ 1,2 -3,0

LIGERO DESCENSO DE LAS TEMPERATURAS

Hoy. en las zonas de montaña intervalos nubosos, con 
alguna precipitación débil en las del norte, poco nuboso en el 
resto; temperaturas en ligero ascenso, con máximas previstas 
entre 4 y 8 grados; vientos entre el norte y este, flojos a 
moderados.

Mañana, en el este intervalos nubosos, poco nuboso en el 
resto; temperaturas mínimas en ligero descenso con heladas 
moderadas a fuertes, y máximas en ligero ascenso; tempera
turas mínimas previstas para la próxima madrugada entre -6 
y -12 grados; vientos de componente este, flojos.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

SALA UNTURBE 
CASINO DE LA UNION

—Artes plásticas. Ana Miran
da. Hasta el día 30.

COLEGIO 
UNIVERSITARIO 

DOMINGO DE SOTO

— Concurso fotográfico. Do
mingo de Soto. Hasta el 27.

LA CASA DEL SIGLO XV

— Pintura. Pilar Coomonte. 
Hasta el 8 de febrero.

TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural Caja Segovia)

— Pintura. Bene Gómez. 
Hasta el 30 de enero.

—Pintura. Marta Iglesias. 
Hasta el 30 de enero.

CASA DE LOS PICOS

—Cerámica, grabado, pintu
ra. Carlos Matarranz, María de 
Lucas, Alvaro Gómez Candela, 
Eduardo Esteban Muñecas, Mi- 
llán Gómez Candela. Hasta el 27 
de enero.

CASA DE LA ALHONDIGA

— “Stres”. Pinturas y óleos 
Exposición colectiva. Manuel 
García Baumgaertner, Ma Bell 
Pérez, Helena Jorge. Hasta el 30 
de enero. A partir de las 17,00 
horas.

SAN ILDEFONSO

FABRICA DE CRISTALES 
(Fundación Centro 

Nacional del Vidrio)

— Exposiciones perma
nentes: “Cristal de La Gran

ja”, siglo XVIII. “Vidrio Euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. Horario de vi
sitas: de 11,00 a 19,00 horas 
ininterrumpidamente. Los lu
nes y martes las salas perma
necerán cerradas.

PEDRAZA

AYUNTAMIENTO

— Pintura. Amadeo. Todo 
enero. Abierto festivos y fines de 
semana.

CUELLAR

CENTRO CULTURAL 
CAJA SEGOVIA

— Máscaras mexicanas. Colo
rido y expresión de una cultura. 
“Castilnovo” Asociación Cultural 
Hispano Mexicana. Hasta el 28.

■ AVISOS

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE

El martes, 4 de enero, se de
sarrolló según estaba anunciada 
una extracción de sangre en los

RECOMENDAMOS

■ LOS VIAJEROS Y 
SUS FOTOGRAFIAS

Organizado por la Obra Cul
tural de Caja Segovia se está 
celebrando un ciclo de audiovi
suales bajo el título “Los viaje
ros y sus fotografías”.

El ciclo se desarrollará de 
enero a marzo, en el salón de 
la biblioteca del Torreón de 
Lozoya.

Hoy jueves, Luis Encinas 
Santos proyectará el audio
visual titulado “El Yucatán 
mexicano”. Tendrá lugar a 
las 20,00 horas.

La próxima convocatoria 
será el jueves, 10 de febrero, 
y versará sobre Israel y Siria.

85

locales del Centro Médico de 
Cantimpalos con asistencia de 
donantes de la localidad. Se de
sarrolló por la Unidad Móvil de 
Extracciones de la Hermandad 
de Segovia, consiguiéndose 53 
bolsas de entre los 61 donantes 
asistentes. Las bolsas fueron:

— 19 del 0 + / 5 del 0 -
— 23 del A + / ninguna del 

negativo
— 1 del B + / ninguno del 

negativo
— 4 del AB + / 1 del AB -

■ CURSOS

AUXILIAR DE 
TRANSPORTE

Curso auxiliar de transporte 
sanitario. Organiza Cruz Roja. 
Inscripciones, días 26,27 y 28 de 
enero, de 10,00 a 14,00 horas. 
Comienzo, 31 de enero a las 
16.00 horas. Horario, de lunes a 
viernes de 16,00 a 19.00 horas. 
Duración. 70 horas Plazas, 35. 
Información: Asamblea Provin
cial de Cruz Roja, telf. 43 01 00. 
calle Leopoldo Moreno, 18.

DIRECCION CORAL

La Dirección General de Pro
moción Cultural convoca las 
“Jomadas de mantenimiento del 
curso de dirección coral”, que se 
celebra durante el mes de sep
tiembre de cada año en el castillo 
de la Mota. Dirigidas a directo
res de coro, ayudantes, jefes de 
cuerda, cantores y personas inte
resadas en la dirección coral, 
tendrán lugar los días 29 y 30 de 
enero, 30 de abril y 1 de mayo 
próximos en el Conservatorio 
Profesional de Música de Valla- 
dolid. La inscripción es gratuita, 
hasta el 21 de enero. Informa
ción en el Servicio Territorial de 
Cultura y Turismo, o en el telé
fono 983-29 41 14.

■ CONVOCATORIAS
Semana de cine sobre los De

rechos Humanos. Proyecccio- 
nes, en el salón de Caja Sego
via. Hoy “La sal de la tierra”. 
Viernes, “Alamo Bay".

BonoXLoto
Miércoles, 19

6 11 23 27

35 Com. 38
Rein. 9 44

Martes, 18

2 12 24 29 37 39 Com. 26
Rein. 7

Lunes, 17

5 7 25 29 41 47 Com. 4
Rein. 5

Viernes, 14

6 22 26 28 47 aq Com. 17
Rein. 4

Sábado, 15

1 8 17 35 43 49 Com. 21
Rein. 9

Martes, 18

90.730
Viernes, 14
62.412

153

Lunes, 17 
36.098
Jueves, 13
78.692
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

cO OFERTAS EMPLEO Representa
* cO COMERCIALES en Madrid

o INMOBILIARIAS ACCION IP

ALQUILERES ▼
ALQUILO piso Avda. Marqués de 
Lozoya, 16 (La Albuera). Cuatro 
amplias habitaciones, cocina 
amueblada, 3 terrazas, agua ca
liente y calefacción central; men
sual 55.000 más comunidad. Sr. 
Escobar (de 1 a 4,30). Teléfono 
430195.

ALQUILO piso céntrico. 3 dormi
torios. 2 baños. Teléfonos 
433997-432407.

SE ALQUILAN oficinas, sitio 
céntrico. Informes: Teléfono 
437724.

SE ALQUILA piso amueblado. 2 
habitaciones. Ezequiel González, 
37 (conserjería).

ALQUILO apartamento amuebla
do nuevo, en San Cristóbal. Telé
fono 425127.

MADRONA. Alquilo casa 5 habi
taciones y piso 3 habitaciones. 
Teléfono 440587.

ALQUILO nave. Calle Cuéllar, 10. 
Teléfono 432378.

ENSEÑANZAS ▼ |

CENTRO DE ESTUDIOS PIRAMI
DE: Cursos Febrero: Informática, 
Diseño Asistido por Ordenador, 
Contabilidad, Técnicas de Estu
dio. Prácticas gratuitas fuera de 
clase. Profesores especializa
dos. Infórmate: Fernán García, 1, 
19 (junto Acueducto). Teléfono 
441566.

TRABAJO ▼

COMPAÑIA ámbito nacional de
dicada a Joyería, Arte y Decora
ción. Selecciona personal para 
su Departamento Comercial en 
Segovia. Buena presencia, vehí
culo propio, buen nivel cultural. 
Edad entre 22 y 40 años. Forma
ción a cargo de la Empresa. Inte
resados llamar para concertar en
trevista. Teléfonos 96/5143038- 
96/5155044.

SE PRECISA C-15 diesel, en buen 
estado, con o sin isotermo. Telé
fono 431252.

VARIOS ▼

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 433010.

ESPE 
L

Teléf

g^YMAR
"^DECORACION 
^^DEL SUELO

CIALISTA EN TARIMA - PARQUET
JADO Y BARNIZADO RAPIDO

Avda. Obispo Quesada, 6
onos 43 18 72 - 44 19 36 SEGOVIA

MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por ma o 
por sacos, sueltos. Teléfonos 
420826-434839 (Tabanera).

VENDO piso en construcción, 
barrio San Millón, entrega junio 
1994. Teléfono 430512 (llamar 
mañanas de 9 a 2,30).

VENDO piso La Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid.

DETECTIVES LIBRA. 25 años 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, ba
jas fingidas, búsquedas, etc. 
España, extranjero. Absoluta 
reserva. 5939600.

LA SOLUCION
para vender su piso es...
Infórmese en AMBITO

Teléfono 44 30 33

IMPAGADOS ▼

EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/ 
357611 -354887.

NOVO
agencia de la propiedad inmobiliaria 

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 17 29

SE ALQUILA piso amueblado 
junto Plaza Mayor. Teléfono 
401172.

ALQUILO piso amueblado. Avda. 
José Antonio, 32, escalera iz
quierda entreplanta, B (de 9 a 6 
tarde).

ALQUILO piso amueblado, cén
trico, excelente calefacción. Telé
fonos 435739-441748.

ALQUILO piso céntrico, calefac
ción individual. Teléfono 437533.

SE NECESITAN repartidores con 
experiencia, preferiblemente con 
carnet C-1. Teléfono 431252.

“250.000 MENSUALES. Trabajo 
casero manual. Ratos libres. In
fórmese gratis. Apartado 839 
Córdoba".

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gratis 
INICO. Apartado 1.209 - San 
Sebastián.

El Cobrador de la Flecha 
Cobra en toda España**

Teléfono 44 29 97

INMOBILIARIAS ▼

MIGUCL 1OM4RÍSr
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

Restaurante LA TAURINA
Plaza Mayor, 8 - SEGOVIA

Teléfonos 43 05 77 / 43 15 77

A diario, excepto sábados, domingos y festivos:

TOVAR. Vende piso, calle Relo
jeros. 3 dormitorios, 2 baños, ga
raje.

TOVAR. Vende piso, Cristo del 
Mercado. 3 dormitorios. Planta 
cuarta.

EL MEJOR Y MAS ESPECIAL
“COCIDO CASTELLANO”

COMPLETISIMO 1.200 pesetas (Se ruega aviso previo)

TOVAR. Vende piso, San Loren
zo. 3 dormitorios, garaje, traste
ro. Amueblado.

TOVAR. Vende piso, calle Riaza. 3 
dormitorios. Exterior. Planta 4*.

Junta de 
íj Castilla y León

43 5 9 50 43 54 61

EZEQUIEL GONZALEZ, N96

LOCALES - ALQUILER
Delegación Territorial

Servicio Territorial de Medio Ambiente
y Ordenación del Territorio

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 17 DE DICIEMBRE DE 1993

ANUNCIO
INFORMACION PUBLICA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN CUELLAR
Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el artículo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en 
relación con los artículos 15 y 16 del Texto Refundido de la Ley sobre 
Régimen del Suelo y Ordenación Urbana y con el artículo 128 del Regla
mento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo de quince 
días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, que a 
continuación se reseña:

— Base de T.M.A. (tipo 2 A) en el polígono 118, parcela 169 “Las 
Lomas”, de esetérmino municipal, promovido por Telefónica de 
España, S.A

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, c/ Infanta 
Isabel, n.516, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo. 
LA SECRETARIA DELA COMISIONP. DEURB., Fdo.: M1 Paz Plaza Santamaría.

V’B9, EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo : Luis Pérez de Cossio.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ. 42 m2. Acondicionado cual
quier actividad. Gran escaparate. 
Infórmese.

HABITAT: ILDEFONSO RODRI
GUEZ. 150 m2. Planta calle. Semi- 
acondicionado. Amplia fachada. 
Económico.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
80 m2. Bodega. Puertas carrete
ras. Buena fachada. Sólo 80.000.

HABITAT: EL SALVADOR. 40 m2. 
Fachada esquina. Acceso de 
vehículos. 45.000.

HABITAT: Junto AVDA. JOSE 
ANTONIO. 90 m2. Gran fachada. 
Acondicionado. Precio asequi
ble.

VENTAS ▼
VENDO 8 ruedas de Seat-600. 
Teléfono 490151.

SE VENDE leña de roble y encina. 
Teléfono 431513.

DOS NAVES en Fuenterrebollo y 
finca vallada de 30.000 m2. Teléfo
no 91/7470560.

SE VENDE casa en la Plaza de 
Abades. Teléfono (91) 8801478.

OCASION. Vendo ordeñadora de 
vacas automática. Wesfalia 2x6. 
Teléfono 983-623138.

VENDO hierba empacada. Teléfo
no 421052.

BONITO CHALET, amueblado, 
13.600.000, con parcela de 1.300 
m2. Teléfono 449009.

SE VENDE piso en La Granja. 
Edificio rehabilitado. 2 dormito
rios. Teléfono 434585 (tardes).

CRUCIGRAMA
ia34567«9 10H

HORIZONTALES.- 1: Desa 
rrollo mental deficiente, por lo 

general de origen congénito. 2: 
Hijo de Abraham y padre de 
Jacob y Esaú. 3: Parte de la 
sangre, de la linfa o de la leche, 
que permanece fluida después 
de haberse producido el coágulo 
de estos líquidos orgánicos. 
Figurado, mujer necia e igno
rante. 4: Conjunto de tres voces 
o instrumentos. Capital de la 
República de Corea del Sur. 5: 
Al revés, entregue. Camino es
trecho. Consonante repetida. 6: 
Pronombre personal. Al revés, 
isla griega de las Cicladas. 
Vocales. 7: Nota musical. Isla 
griega, la mayor de las del 
Dodecaneso. Existe. 8: Acudi
ría. Descubrí o hice patente lo 
que estaba cerrado u oculto. 9: 
Dureza que por roze o presión se 
llega a formar en los pies, ma
nos, etc. Al revés, acción y efec
to de caer. 10: Al revés, pasee un

mozo la calle donde vive la moza 
a quien galantea. 11: Dícese del 
triángulo en que los tres ángulos 
son agudos (Pl).

VERTICALES.- 1: Parte de 
la medicina que trata de la ges
tación, el parto y el puerperio. 2: 
Tramara. 3: Vocales. Al revés, 
símbolo del litio. 4: Movimien
to circular (Pl). Al revés, máqui
na para tejer. 5: Animal plantí- 
grado. Demostrativo. Composi
ción poética. 6: Nota musical. 
Polo positivo de un generador 
eléctrico. Consonante repetida. 
7: Al revés, establecimiento 
donde se sirven bebidas. Joma
da. Al revés, antiguo enclave 
portugués en la India. 8: Letras 
de “excusa”. Al revés, trames. 
9: Nota musical. Prefijo que 
significa dos o dos veces. 10: 
Medicamento que suprime la 
sensación de dolor (Pl).

SOLUCION
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¿Pasas por un mal momento?

Teléfono 
de la 
Esperanza 'a

Anónimo
Gratuito 
Profesional

Llama al 983-30.70.77
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tvel Antena 3 Televisión
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30. - KASSANDRA
16,20. - YEDRA
18,05.- NOTICIAS
18,10. - REGRESO A CASA
18,55. - COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMACION TERRITORIAL II
19,30. - HABITACION 503
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27. - EL TIEMPO
21,35,-ELPRIMI-JUEGO
22,00.- CINE “Sargento de hierro"
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- LEY Y ORDEN
01.45.-CINE DE MEDIANOCHE

“La chica de las carreras"
03,00.- DIGA 33
03,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
06,45.- CARTA DE AJUSTE
07,14.- APERTURA Y PRESENTACION
07,15.- PINNIC
09,00.- LA PRIMERA RESPUESTA
09,55.- NOTICIAS
10,00.-ESTRELLITA MIA
11,00.- SOLO POR TI
12,00.-PASA LA VIDA
13,30. - EL MENU DE KARLOS ARQUIÑANO
13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30. - KASSANDRA
16.30. -PASA LA VIDA
18,05.- NOTICIAS
18,10. - REGRESO A CASA
18,55. - COLORIN COLORADO
19,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
19,30. - CORAZON CORAZON
20,25. - LOCOS POR EL BASKET
21,00.-TELEDIARIO 2
21,30. - UN, DOS, TRES
23,45. - TELEDIARIO 3
23,55. - CINE: CICLO LAURA ANTONELLI 

“Me gusta mi cuñada" .
01,45.- CINE DE MEDIANOCHE I

“La guerra de la bestia gigante”
03,00.- CINE DE MEDIANOCHE II

“Mujer vudú"
04,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,00.-NOTICIAS
15,30. - TELECINE

“El precio de una pasión"
17,30.-CINE

“Juguetes de guerra"
19,15. -LOS PRIMEROS

DE LA CLASE
19,45. - TENTACION
20,30. - COSAS DE CASA
21,00.-NOTICIAS
21,30. - FARMACIA DE GUARDIA
22,00.- EL PELICULON

"Atrapados sin salida"
00,00.- LA SENDA
01,00.- NOTICIAS
01.30.-SUPERBOXEO
02,30.-TELEVENTA
04,00.- CINE DE MADRUGADA

“La playa de la muerte"

Mañana ______________
06,30.- RODILLO

DE PROGRAMACION
07,00.- NOTICIAS
07,30.-TRAS 3 TRIS,

BUENOS DIAS
09,45.- PASIONARIA
10,15. - SANTABARBARA
11,15. -TODO VA BIEN
13,00.-EL EQUIPO “A"
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14.30. - COSAS DE CASA
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17 30.-A OTRA COSA
19,30. - COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.-NOTICIAS
21.30. -EL CHOU
23,00.- ENCANTADA DE LA VIDA
00,00.- CONTRAGOLPE
01,00.-CINE DE MADRUGADA
03,30.- CINE DE MADRUGADA
05,00.- CINE DE MADRUGADA

15,00.-SESION ESPECIAL V.O.
17,08.- DOCUMENTAL: TRUCOS DE CINE
17,38. - CINE: “Navy seals-comando especial"
19,30. - FABULAS GEOMETRICAS
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: Taz-mania
20,00.- AVANCE. REDACCION
20.0 5.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - TELECOMEDIA: El trébol azul 
21,00.- TELECOMEDIA: Padres forzosos
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,54. - INFORMACION DEPORTIVA
21,57. -PRIMER PLANO
22.0 0.- ESTRENO CANAL +:

“La venganza de los vikingos"
23,44. - CINE: “Ricochet"
01,22.-DOCUMENTAL
02,20.- CINE: “Papá se muere ¿quién tiene 

la herencia?
03,50.- CIERRE

Mañana ______________
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: Tic tac toons
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: "Sombras y niebla"
11,22. - CINE: “El círculo del poder"
13,35. - LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-DIBUJOS ANIMADOS
14,30. - TELECOMEDIA: Puente de Brooklyn 
15,00.-CINE: “El doctor"
17,00.- CINE: “Demasiado corazón"
18,36. - DOCUMENTAL NATURALEZA
19,30. - FABULAS GEOMETRICAS
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: Dog City
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: Padres forzosos
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION NOTICAS
21,53. - INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Engañada"
23,46. - CINE: “El último mohicano"
01,33.-SESION ESPECIAL X
02,55.- CINE: "Amor a una extraña"
04.28.- CINE: “Destino divino"
05,58.- CINE: “El largo día acaba"
07,20.- DOCUMENTAL: RIO SECO

GRAN PANTALLA

“Con el arma a punto” 
de Gene Quintano

_________ ANDRES P. LLORENTE 
Parodiar es tan fácil 

que normalmente cada 
película de éxito suele ser 
objeto, desde siempre, de 
una secuela en plan gra
cioso que aprovecha la 
risa fácil de un público có
modo para hacerse con 
unos dólares a cambio de 
ese poco de ingenio que 
permite una simulación 
tan obvia como por lo ge
neral estúpida.

Así pues, si este tipo 
de parodias ha existido 
siempre lo común es que 
estos subproductos nun
ca saliesen de esos cir
cuitos secundarios que 
también existen en los 
Estados Unidos y que 
fuesen vistos únicamen
te por ese público equi
valente al que en Espa
ña sigue las parodias 
protagonizadas por Pa
jares, Esteso y compa
ñía. Lo que ya se entien
de menos es esta cos
tumbre que ahora está 
tomando cuerpo de inva
dir nuestra cartelera con 
estos susodichos pro
ductos que se revelan in
tragables por especta
dores con un mínimo de 
sentido crítico.

En fin, “Con el arma a 
punto” (National lampo- 
on’s loaded weapon 1, 
1993) es la parodia que 
Gene Quintano ha reali
zado, a la manera de 
“Hot Shots” I y II, para 
ridiculizar y satirizar a 
costa de “Arma letal” 
principalmente porque a 
pesar de que Emilio Es- 
tévez, hermano de Char- 
lie Sheen, el de los “Hot 
Shots”, es la contrafigu
ra de Mel Gibson y Sa
muel L. Jackson la de 
Danny Glover también 
se aprovecha aquí para 
“citar” sonadas escenas 
de “Instinto básico” o “El 
silencio de los corderos" 
e incluso de alguna serie 
televisiva.

En definitiva estamos 
ante un subproducto 
americano sólo apto 
para el consumo casero 
americano resuelto 
como una frenética su
cesión de chistes que 
casi nunca tiene gracia 
(y menos si se descono
ce el original parodiado), 
cuyo objetivo final no es 
otro que el de enriquecer 
a gentes que ni tienen 
escrúpulos ni tienen ver
güenza.

tve2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES.
17,00.- PARA NOSOTROS
17,25. - HARRY Y LOS HENDERSON
19,35.- RADICAL
20,10.-INFORMATIVO
20,30. - BALONCESTO. LIGA EUROPEA

Real Madrid - Maes Pils
22,00.- JUEVES CINE

“Dinero"
23,45.- CINE

“Muertos y enterrados"
01,15.- CINE CLUB. A TODO RITMO

“Magnolia"
03,15.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,00.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL SABER:

AGORA
11,30. - LA PELICULA DE LA MAÑANA

“Albert Schweitzer"
13,05.- TENIS. OPEN DE AUSTRALIA
13,20. - PATINAJE ARTISTICO
13,30. -LA CORONA MAGICA
13,55. - ERASE UNA VEZ LA VIDA
14,20. -LA ALDEA DEL ARCE
14,45. - EURONEWS
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30. - GRANDES DOCUMENTALES

MUNDO OCULTO
16,30. -JARA Y SEDAL
17,00.-PARA NOSOTROS
20,45. - INFORMATIVO
21,00.- LINGO
21,30. -TAL CUAL
23,30. - DOCTOR EN ALASKA
00,30.-VENUS TV
01,00.- CINE CLUB “Llama un desconocido"
02,40.- CINE CLUB “Noche de rock"
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,30. -GRAN PANTALLA TV: 
“Obsesión asesina"

17,15. - BOOKER EL DETECTIVE
18,10.-CINE ESPAÑOL:

“A mí las mujeres ni fu ni fa"
19,45.-SU MEDIA NARANJA
20,30.- NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
21,30.-CINE:

“Un grito en la oscuridad”
00,00.- MESA DE REDACCION
01,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA
02,05.- CINE:

“El tormento y el éxtasis"
04,15.-CIERRE DE

PROGRAMACION
Y ESPACIOS
PROMOCIONALES

Mañana ______________
06,30.- AVANCE

DE PROGRAMACION
06,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,30.- ANTONELLA
10,15.-MICAELA
11,05.- CINE CORAZON:

“Primer desengaño"
12,55.-A FUERZA DE CARIÑO
13,55.-LA RULETA

DE LA FORTUNA
14,25.- POBRE DIVORCIADO
14,55.- LAS NOTICIAS
15.30.-GRAN PANTALLA TV:

“La querida"
17,15.-BOOKER
18,10. - CINE ESPAÑOL:

“Tío, ¿de verdad vienen de París?"
19,45.-SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- CINE CINCO ESTRELLAS:

“La primera ametralladora del Oeste"
23,00.- GRAN FIESTA
01,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA

01,30.- EROTISIMO:
"Atracción salvaje"

03,15.-CINE:
“Miedo azul"

04,50.- CINE:
“Azúcar y miel"

se 
V

TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30. - CINE DE TARDE

“Despedida de casada"
17,05.-EL JUSTICIERO
17,50. - PRIMEROS BESOS
18,00.- LA BOLA DEL DRAGON
18,30. - STARMAN
19,30. - MADRID DIRECTO
20,30. - TELENOTICIAS
20,55. - EL TIEMPO
21,00.- CINE. “Duelo con el diablo"
22,20. - CINE: UNA DEL OESTE:

“Diez foragidos"
00,05.- EN LA CALLE

-01,35.- TELENOTICIAS
01,40.- CINE. SALA DE MADRUGADA

“Un ángel tuvo la culpa"
03,15.- INFORMACION CULTURAL

Mañana ______________
07,30.- A SABER
09,00.- EN CLAVE VERDE
09,30.- A SABER
10,00.-AVANCE INFORMATIVO
10,10. -MADRID DIRECTO
11,10. - MAGNUM
12,00.-LA BANDA
13,00.- BELLEZA Y PODER
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14,30.-TELENOTICIAS
14,55. -EL TIEMPO
15,00 - ROSEANNE
15,30. - CINE DE TARDE
17,15. - STARMAN
18,05.-EL JUSTICIERO
19,00.- LA BOLA DEL DRAGON ZZ
19,30.-MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- MADRID DIRECTO
21,30.-SUCEDIO EN MADRID
23,45.- CINE DE NOCHE
01,30.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- HOSPITAL
04,00.- INFORMACION CULTURAL

SEGOVIA

15,00.-SERVICIO
SEGOTEX 

19,30.-AVANCE
INFORMATIVO 

19,35.-DIBUJOS
ANIMADOS 

20,00.-ANIMALES
DE COMPAÑIA 

20,30.- REDACCION 21 
21,00.-RADIO INFIERNO 
21,30.-PELICULA

“Siga a ese coche" 
23,00.- REDACCION 21 
23,30.- SERVICIO

SEGOTEX

Mañana ______________
08,00.- SERVICIO

SEGOTEX
13,30.- AVANCE 

INFORMATIVO
13,35.- REPORTAJE
14,30.-REDACCION 21
15,00.-SERVICIO

SEGOTEX
19,30.- AVANCE

INFORMATIVO
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- HABANA MUSICAL
20,30.- REDACCION 21.

INFORMATIVO
21,00.- REPORTAJE
21,30.- PELICULA

“Enseñar a un sinvergüenza"
23,00.- REDACCION 21
00.00.- SERVICIO

SEGOTEX

CARTELERA
MULTICINES MIRO

SALA 1 SALA 2
A /as 7,30 y 10,30:

“El baile 
de las ánimas”

ULTIMO DIA

A las 7,30 y 10,30:

“La casa de los 
espíritus”

SONIDO
DOLBYSTEREO

SALA 3 SMAZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“El niño león"
ULTIMO DIA

A las 7,30 y 10,30:

“Con el arma 
a punto"

ULTIMO DIA

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
UNA CORDOBESA, 
MISS ESPAÑA 1994

La representante de 
Andalucía Occidental, la 
cordobesa de 20 años 
Raquel Rodríguez Hi
dalgo, resultó elegida 
“Miss España” en una 
gala celebrada anoche 
en una sala de fiestas de 
Benidorm. “Miss Cata
luña”, Virginia Pareja, y 
“Miss Costa Gallega”, 
Laura Marina Vicente, 
fueron elegidas damas 
de honor. Las aspirantes 
a “Miss España” realiza
ron tres pases, uno en 
traje regional, otro en 
bañador y el último en 
traje de noche, ante un 
jurado presidido por el 
director de ABC, Luis 
Ma Ansón, y del que for
maban parte, además, el 
cantante José Manuel 
Soto, la jamaicana Lisa 
Jana (Miss Mundo 
1993), Sebastián Palomo 
Linares y su mujer Ma
rina Danko y Concha 
Márquez Piquer.

CUENCA QUIERE 
SER “PATRIMONIO 

DE LA HUMANIDAD”
El alcalde de Cuenca, 

José Manuel Martínez 
Cenzano, ha enviado 
una carta al director ge
neral de la UNESCO, 
Federico Mayor Zara
goza, en la que le pide 
que ese organismo decla
re el casco histórico de la 
capital conquense y sus 
hoces como “Patrimonio 
de la Humanidad”. Se
gún Cenzano, la petición 
formal para que se ini
cien los trámites para la 
citada declaración ya se 
ha enviado a Mayor Za
ragoza. De prosperar la 
soli^^-d, Cuenca se uni- 
n - las 81 ciudades de 
todo el mundo que ya 
han sido declaradas 
“Patrimonio de la Hu
manidad”, entre las que 
están las españolas Avi
la, Segovia, Salamanca, 
Toledo, Santiago de 
Compostela y Cáceres.

*"—-------- --------

■ VISTO Y NO VISTO-------  . .

MASTIN BLANCO BUSCA...— Desde que el hombre aceptó al perro como su mejor amigo se han 
sucedido situaciones excepcionales. El mastín, al que Madrigal dedicó un artículo, busca a su compañero 
perdido. Tampoco ha encontrado el apoyo municmal que, con la instalación de los contenedores de basura, 
se las huele y se las desea para encontrar algo q llevarse a la boca y mitigar el hambre canina que sólo 
la generosidad de algún bocadillo turista piensa: “él también lo haría”.— (Foto: F. Peñolosa).

■ MISCELANEA

Destacóel contenidojiumano de Jos trabajos galardonados

El Rey entregó los premios 
internacionales de periodismo

El Rey Juan Carlos expresó ayer su interés por el contenido 
humano de los trabajos galardonados con los premios internacio
nales de periodismo Rey de España, al entregarlos a los cinco 
profesionales que los han recibido este año.

Madrid (Efe).— En un acto 
celebrado en el Palacio de la Zar
zuela, Don Juan Carlos hizo en
trega de las estatuillas de los pre
mios a los españoles Javier 
Sáenz y Miguel Angel Nieto, el 
colombiano Wbeimar Muñoz 
Ceballos, el brasileño Pisco del 
Gaiso, y la portuguesa María 
Augusta Silva. Los cinco fueron 
premiados el pasado mes de no
viembre con estos galardones 
que concede anualmente la 
agencia Efe y la Secretaría de 
Estado de Cooperación, cuyos 

responsables, Alfonso S. Palo
mares y José Luis Dicenta, asis
tieron también a la entrega de los 
premios.

Durante la audiencia, el Rey 
escuchó con atención las expli
caciones que cada uno de los 
premiados le dio sobre el conte
nido de sus respectivos trabajos 
y mostró especial interés por las 
condiciones de vida en Latinoa
mérica que la mayoría de ellos 
reflejan. AI entregar el premio al 
periodista Miguel A. Nieto, ga
lardonado en la modalidad de

Radio por un programa con mo
tivo de la muerte de Don Juan de 
Borbón, el Rey dijo que lo había 
seguido con atención y le había 
encantado y emocionado. Tam
bién tuvo palabras elogiosas 
para el periodista de TVE Javier 
Sáenz, premiado por un reporta
je sobre la ciudad de Medellín, y 
al que hizo preguntas sobre las 
condiciones de vida en la ciudad 
colombiana.

Ante el Rey tomó la palabra el 
secretario de Estado para la Coo
peración Internacional e Iberoa
mérica, José Luis Dicenta. quien 
destacó la importancia de la.pa
labra y las diferentes lenguas 
como vínculo entre los países 
hispano-luso hablantes.

BURBUJAS

• Los Verdes de Castilla 
y León hicieron ayer un 
llamamiento a la pobla
ción para que el día 27 
haga una huelga de con- 11 
sumo, con medidas como I 
no usar el coche, no ver la B 
televisión y dedicar el día 
“a pasear y a charlar con I 
la familia y los amigos, a í 
ser felices en definitiva I 
como alternativa al con- | 
sumo”. Además de anun
ciar su apoyo a la huelga | 
general, esta asociación | 
opina que las medidas I 
adoptadas por el Gobier- | 
no en materia de empleo | 
“son una brutal agresión 1 
para el conjunto de los I 
sectores más débiles de la I 
sociedad”. Consideran I 
que el hecho de que un 
ciudadano de 25 años co- g 
bre el 60% del salario mí- I 
nimo interprofesional y 
un diputado o alcalde co
bre 40 veces más, “no se 
resiste al menor análisis 
de justicia distributiva, r 
atenta al orden público y I 
quiebra el Estado demo- I 
crático y social de dere- B 
cho, rompiendo el con
trato social”. Estas medi
das “invitan al capital es- 
pcculativo a saquear los | 
recursos naturales me- I 
diante la importación de I 
industrias contaminantes 
y peligrosas, servidas por B 
semi-esclavos, para ma
yor explotación y gloria I 
del Bundesbank”.

• El cantautor siciliano I 
Franco Battiato es de los I 
que piensan que el “De
monio existe y hay prue
bas de ello” aunque “no 
me lo imagino con cuer
nos”, afirma en unas de
claraciones publicadas 
ayer en la prensa italiana. 
Battiato confiesa además 
que en el pasado cayó bajo 
el influjo de “una música 
absolutamente diabólica”. 
“Yo creo en el Bien y en el 
Mal, y en la contraposi
ción entre estas fuerzas. El 
Diablo se manifiesta en la I 
ferocidad sutil de la políti- I 
ca, en la guerra, en la caire- I 
ra al poder; pero lo más 
grave —señala— es la fal
ta de amor por la vida”. I

FRUTOS DE FRUTOS1 - - | MADRIGAL

''IfA/víc tcrrucM a l  
'* CHetite X U 

OLU** Y C***»* VA/ v‘AJt
A a k éil Ua Pa m vít ít -k , ec # 
FAMeJe C^TEL *
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Jueves 20 de enero de 1994 PROVINCIA 9
El ganador del 
premio Gil de 
Biedma recibirá 
un millón de 
pesetas
___ ____________________________AS;

La dotación total del IV Pre
mio de Poesía “Gil de Biedma” 
asciende a dos millones de pese
tas, recibiendo un millón el autor 
de la obra seleccionada.

La Diputación Provincial de 
Segovia ha hecho públicas las 
bases que regirán la cuarta edi
ción de este concurso internacio
nal de poesía en lengua castella
na.

El otro millón de pesetas de 
que está dotado el premio se re
partirá en dos accésits cada uno, 
concedidos por el Ayuntamiento 
de Segovia y la Junta, a través de 
la Consejería de Cultura.

El plazo de admisión de traba
jos finalizará el 31 de marzo de 
1994, teniendo que ser presenta
dos en la Secretaría General de 
la Corporación Provincial.

Los trabajos deberán tener 
un mínimo de 700 versos, sien
do el tema libre y teniendo que 
ser presentado por quintuplica
do.

El autor premiado conservará 
la propiedad intelectual de su li
bro, percibiendo los derechos 
correspondientes de la primera 
edición en la Colección Visor, 
con el abono del premio respec
tivo y la entrega de 100 ejempla
res.

La presidencia del jurado es
tará presidido por el presidente 
de la Diputación, dando fe de las 
actuaciones del jurado el jefe del 
Servicio del Area de Cultura, 
que actuará con voz pero sin 
voto. El fallo de este jurado ten
drá lugar en el mes de junio, 
designándose en dicho mes la 
fecha para el entrega del premio 
que se efectuará en el transcurso 
de un acto público, en Segovia.

En la portada de los libros pre
sentados al premio, se hará cons
tar el título de la obra, acompa
ñando a los mismos un sobre 
cerrado, que deberá contener los 
datos del autor.

Los trabajos que no se pre
mien no serán devueltos y serán 
destruidos a los diez días si
guientes al fallo del jurado. Fallo 
que será inapelable y que será 
adoptado por mayoría simple de 
entre los miembros del jurado.

SAN ILDEFONSO

Félix Montes reconoce que difícilmente será admitido

El alcalde recurre el auto que le obliga 
a readjudicar las casas de La Pradera

El alcalde de La Granja ha vuelto a recurrir en súplica el 
auto que le obliga a readjudicar las 50 viviendas de La 
Pradera de Navalhorno, aunque reconoce que difícilmente 
será admitido, por lo que a nivel de Alcaldía se han comenza
do los trabajos con técnicos y abogados del Ayuntamiento 
para ver cómo puede ejecutarse la sentencia. .

________________________ J.C.M.R.
Según el edil socialista Fé

lix Montes, al que en días pa
sados los recurrentes han he
cho responsable del fiel cum
plimiento de la sentencia, el 
recurso de súplica, del que co
nocerá la misma Sala del TSJ 
que le recurrió para que cum
pliera la sentencia firme, el go
bierno municipal socialista no 
entra a poner en entredicho el 
contenido de una sentencia 
pues respeta su decisión, sino 
que únicamente le vuelve a po
ner en conocimiento que exis
ten otros tres procedimientos 
pendientes ante el Tribunal 
Supremo y que podrían traer 
fallos contradictorios con la ya 
firme, por lo que entiende que 
la ejecución de ésta acarreraría 
convulsión social en La Prade
ra.

Sin embargo, Montes en
tiende, como le han sugerido 
sus abogados, que difícilmente 
un Tribunal que por tres veces 
consecutivas en menos de un 
año le ha repetido lo mismo 
dará marcha atrás y por ello, 
según dice, a nivel de Alcaldía 
se han comenzado diversos 
trabajos con técnicos y aboga
dos del Ayuntamiento para ver 
“por dónde puede cumplirse la 
sentencia”. En este sentido el

Aprobadas las bases para cubrir la plaza de interventor
________________________ J.C.M.R.

El Ayuntamiento del Real 
Sitio acaba de aprobar las ba
ses que regirán el concurso 
para cubrir la plaza de inter
ventor de fondos.

El puesto de interventor, 
que aparece reservado a fun
cionarios de Administración 
Local con habilitación de ca

primer edil socialista de San 
Ildefonso recalca que la inicia
tiva para cumplir con la sen
tencia no parte del Ayunta
miento sino de los tribunales a 
los que él, como autoridad que 
es, debe obediencia, aunque 
matiza que la adjudicación 
real, no la administrativa, sólo 
el tiempo dirá cuando se hará, 
pues es más probable la exis
tencia de recursos y nuevos 
conflictos para el expediente 
administrativo que suponga la 
readjudicación.

Vecinos
Preguntado por su postura 

frente a los vecinos que ocu
pan ahora las viviendas, Mon
tes afirmó que el problema de 
las viviendas de La Pradera no 
es sólo un problema de ellos, 
del alcalde o del resto de gru
pos políticos del Ayuntamien
to, y en este sentido espera que 
el tema no se politice, sino de 
todo el municipio, concluyen
do que nadie, y él menos, pue
de respaldar una actuación ile
gal —refiriéndose a la adjudi
cación de octubre de 1988 bajo 
un Ayuntamiento de color dis
tinto al actual— y que él, como 
alcalde, sólo tiene como meta 
cumplir lo que los tribunales le 
obligan, pero intentando bus- 

rácter nacional, viene estando 
vacante en el Ayuntamiento 
desde hace años, a pesar de que 
en el pasado llegó a convocar
se por el Ministerio para las 
Administraciones Públicas.

Ahora, de nuevo, vuelve a 
salir a concurso la plaza y por 
este motivo el Consistorio de 
La Granja aprobó tres bases

Juan Ayllón y Félix Montes, durante un pleno.

car soluciones que para los 
ediles socialistas pasan por las 
reparcelaciones de La Pradera, 
liberando suelo municipal en 
esa zona, aunque afirma que 
difícilmente el Ayuntamiento 
podrá construir directamente 
vivienda pública, aunque sí li
berar suelo.

Panfletos
Respecto a las diversas se

ries de pintadas y panfletos 
que en meses pasados apare
cieron contra él y diversos 
concejales de La Granja ha
ciendo divesas afirmaciones 
injuriosas contra los ediles por 
su gestión en las viviendas, Fé
lix Montes dice que él no con

específicas para valorar los mé
ritos que manifiesten los funcio
narios que opten a esta plaza. De 
esta forma, además de las bases 
generales, el Tribunal de valora
ción que estará formado por 
miembros del Ayuntamiento y 
su secretario tendrá en cuenta 
datos como los servicios presta
dos en intervención y tesorería 

siente y no consentirá este tipo 
de situaciones y exige todo el 
respeto, incluso a través de las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do, matizando que “cuando se 
acude a panfletos, pintadas y a 
cartas anónimas debe de estar
se muy lejos de llevar la ra
zón".

Además concluye que no es 
de recibo que el Ayuntamiento 
tenga que pagar desde el punto 
de vista económico, social y 
político algo que no ha hecho, 
en relación a la adjudicación, 
por lo que en su momento se 
podría plantear exigir respon
sabilidades contra quien dio 
lugar a los actos de la adjudi
cación.

en pueblos en cuyo término 
exista un elevado porcentaje 
en propiedades de titularidad 
estatal, que hayan sido decla
rados Conjuntos Histórico-Ar- 
tísticos o que tengan constitui
das fundaciones o patronatos 
municipales, circunstancias 
todas ellas que concurren en 
La Granja de San Ildefonso.

’lVIi madre creía que un Skoda 
era un perro esquimal."

Financiación especial:

Skoda Pick-Up: desde 815.000 ptas.

Ejemplo de financiación: Skoda Pick-Up. PVP: 815.000 Ptas. 
Entrada: 200.000 Ptas. 1er año: 14 cuotas/año de 8.900 Ptas.

3 años restantes: 14 cuotas/año de 15.041 Ptas.

(PVP recomendado, transporte e impuestos incluidos).
Sistema de Financiación Skoda Credit a través de Fiseat, válido hasta el31-1-94. Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: SERVICIOS TÉCNICOS DEL AUTOMOVIL. Siete Picos, 18. Segovia. Tel: 42 45 00.
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LAS CALZADAS ROMANAS DE COCA (I)

Un tramo de la calzada romana a la salida de Coca, camino de Albeceia, conocida como el atajo. NARCISO PASCUAL

Tras la villanía cometida por Lúculo la comarca fue repoblada por Escipión

La villa fue un importante nudo de 
comunicaciones en la época romana

Coca era una ciudad opulenta y fronte
riza por la zona Sureste con el pueblo de 
los arevacos; la línea de separación entre

ambos pueblos creemos que iba desde 
Aguilafuente, a Roda de Eresma y Sanchi- 
drián. Por el lado Sur tenían los vacceos

dentro de sí a Arévalo, que les separaba 
de Peñaranda de Bracamonte con los Ve
lones y de Avila con los Carpetanos.

__________ NARCISO PASCUAL MESA
Arévalo significa ciudad que 

se hermana con trigo (alos); lo 
cual nos apunta ya que la activi
dad predominante de nuestras 
tierras era el cultivo de los cerea
les, simultaneado también con la 
ganadería, pues tenían fama de 
buenos jinetes.

La explotación de la tierra se 
llevaba a cabo de forma colecti
va como significitivamente de
talla el historiador Apiano. Esta 
riqueza fue la que atrajo la ava
ricia de Lúculo; pero la ciudad 
de Coca no era rica en oro y plata 
como él pensaba, sino en pan, 
sagos y carne.

Algunos autores han dudado 
de que en Coca existieran 20.000 
caucenses. El investigador ale
mán Schulten afirmó que la ca
pacidad de la ciudad era inferior, 
pero el dato aportado por los his
toriadores romanos no quiere 
decir que tuviera 20.000 habi
tantes, sino que tras sus sólidas 
murallas se habían refugiado to
dos los moradores de las cerca
nías y la comarca era rica y den
samente poblada.

Tras la villanía cometida por 
Lúculo, Coca será repoblada por 
Escipión volviendo a adquirir su 
primitivo esplendor. Esto se verá 
traducido en que Coca constitui
rá un importante nudo de comu
nicaciones.

El itinerario de Antonino era 
una especie de Nomenclátor que 
nos daba el nombre de las ciuda
des por donde pasaba una calza
da, con las distancias expresadas 
en millas romanas (1.478,5 me
tros). Los ingenieros romanos 
seguían en la medida de lo posi
ble tramos absolutamente rec

tos, pero en los trayectos inter
provinciales de largo recorrido, 
el trazado seguía a veces algu
nas inflexiones por necesida
des estratégicas de avitualla
miento militar y renuevo de 
tropas. Esta causa ha llevado a 
los estudiosos de calzadas a nu
merosos errores.

Un ejemplo típico de esto es 
la calzada que nos ocupa. Esta 
calzada al llegar a Tiedra (Al- 
bocela) experimenta una infle
xión hacia el Oeste en direc
ción a Montealegre (Amayo- 
briga), para llegado a Simancas 
hacerlo hacia el Este y alcanzar 
Nivaria, actual Medina del 
Campo, desde allí la calzada se 
encaminará hacia Coca por un 

Vista de la calzada que va de Valdevacas a Pedraza (Albeceia).

trazado que los pastores cono
cían bien.

De Coca a N¡varia
López de Ossorio nos refiere 

en la página 31 de su “Memorial 
Histórico”, de cómo en 1590 
queriendo aderezar la pared del 
claustro del convento de San Be
nito cavando en ella unos oficia
les descubrieron un arco y en él 
un entierro, en el cual estaba un 
caballero embalsamado con 
gran mortaja de paño y buriel y 
una espada desnuda junto a él; 
con un pergamino en el cual es
taban unas letras latinas que de
cían: que el sepultado se llamaba 
D. Alonso de Estepa, nacido en 
esta ciudad llamada Sarabria, 

descendiente de la noble genera
ción de los godos, pero estaba en 
un latín tan mal formado que 
apenas se podía leer y tan bárba
ro que se sacó la verdad de él con 
alguna elegancia. Creo que este 
hecho viene a confirmar no que 
estamos ante Sarabria como pa
reció interpretar Ossorio en 
aquel pergamino carcomido de 
letras deslustradas sino ante la 
ciudad de Navaria o Nivaria.

Por tanto los árabes no borra
ron el nombre de Nivaria sino 
que ejercitaron una verdadera 
traducción, anteponiendo la pa
labra Medina (ciudad) tal y 
como lo era pues Iria en el len
guaje vacceo significaba: ciu
dad y Nava: campo es decir que 
Nivaria y Medina del Campo 
significan una misma cosa.

Nebrija y luego Covarrubias 
dicen: "Hispaniae vocant navas 
camporun areas planas, arbori- 
busque púrgalas, que lamen ha- 
bent in circuitu silvas dumeta- 
que fruticosa”. Traducido viene 
a decir que los españoles llaman 
navas a zonas llanas de campos, 
libres de árboles pero sin emba
rgo están rodeadas de bosques y 
contienen plantas herbáceas. No 
obstante la primera interpreta
ción que hizo Nebrija fue la de 
“campo llano”.

Los que pacientemente quieran 
recorrer esta calzada deben fijarse 
en el hasta ahora callado puente 
romano de Medina, que habla de 
su origen, y verán aunque con di
ficultad, como por el cuartel les 
dirigirá a la carretera de Moraleja, 
La Zarza, de La Zarza a la casa de 
la Cabaña y de allí al río Adaja 
donde se encuentran residuos del 
primitivo puente romano.

La matanza 
de Lúculo

________________________ NLP.
Aquí la calzada se pierde 

un poco, dejaba a la izquier
da la ermita de San Peí ayo 
pasa entre Bocigas y Alme
nara, se cruza con la calza
da que iba de Valladolid 
(Mancellun) a Aogustóbri- 
ga (desp. de Talavera la 
Vieja). Pasa por Fuente de 
Santa Cruz y por el camino 
de Coca entra por el puente 
de abajo del cementerio.

La calzada de Coca a Se- 
govia salía por la puerta de 
la villa en dirección a Sego- 
via. Es importante señalar 
cómo las puertas dé las mu
rallas se configuran en tor
no a la salida o entrada de 
las calzadas. Por el llamado 
camino de Coca llegaba a 
Migueláñez que era la “oía” 
(población antes de llegar a 
una ciudad y vinculada a 
ella), de Coca seguía y más 
adelante empalmaba con la 
carretera de Armuña. Ar
muña como Fuente de San
ta Cruz, constituía una pe
queña Statio, es decir un lu
gar donde se paraba a beber 
y descansar. El arroyo Cal- 
dillas nace de un gran ma
nantial de aguas termales 
calientes por lo que es posi
ble hubiera algunas termas. 
A la altura de la ermita de 
Pinillos se desvía de la ca
rretera para ir al puente vie
jo de Añe, toma el nombre 
de camino real hasta juntar
se con la carretera de Hon
tanares, pasa por el puente 
romano de los Lavaderos y 
entra en Segovia por la 
Fuencisla.

De Coca a Simancas se 
va cruzando el Voltoya por 
el puente del cementerio 
donde sin duda hubo otro 
puente romano pues es la 
salida primitiva de la ciu
dad. El puente chico obece- 
de a una salida más moder
na, el proyecto y el dovelaje 
del arco superior son abso
lutamente romanos. El arco 
inferior apuntado está cla
ramente rehecho en la Edad 
Media. La calzada toma di
rección Villeguillo y si
guiendo el margen izquier
do del Eresma llega a Val- 
viadero, con el nombre de 
cañada de gallegos pasa por 
Hornillos y llega hasta el 
Suroeste de la ermita de 
Sieteiglesias en la con
fluencia de los dos ríos, atra
viesa el Adaja por un nuevo 
puente romano ya descrito 
por Blázquez y Delgado de 
Aguilera; a dos Km. al norte 
de Valdestillas cruza el Eres
ma y se junta con la calzada 
que viene de Nivaria por Puente 
Duero, para luego alcanzar Si
mancas.

De allí la calzada iba a 
Montealegre con quienes 
los caucenses habían esta
blecido un pacto o tessera 
de hospitalidad. Este pacto 
tiene su origen en la ayuda 
prestada a los caucenses 
que pudieron escapar de la 
matanza de Luculo.
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El resto, cerca de 1.200, son “charcas grandes”, según Francisco Jambrina

Medio Ambiente sólo incluirá 118 zonas 
húmedas en el Catálogo de zonas protegidas

La Consejería de Medio Ambiente sólo incluirá 118 de las 
más de 1.300 zonas húmedas de la región localizadas por sus 
técnicos durante la elaboración del Catálogo presentado hoy 
por su titular, Francisco Jambrina. En el caso de la provincia 
de Segovia con 25 humedales que abarcan sólo 139 hectá
reas, es decir, un 7,8 por ciento de la superficie catalogada

Valladolid. (leal).— El con
sejero explicó que “hay mucho 
charco grande que no merece 
la pena” para justificar el de
sinterés de su departamento 
por cerca de 1.200 espacios.

“A pesar de todo —conti
nuó Jambrina— este catálogo 
está abierto a la entrada de 
aquellos espacios que merez
can la pena”. El 39,5 de estos 
espacios tienen un origen gla
ciar —49 espacios—, el 31 por 
ciento son esteparias —36— y 
el 24 por ciento son tectónicas 
—26—.

El 90 por ciento de estos 
espacios pertenecen a la cuenca 
del Duero que “ya ha informado 
positivamente lo que nos garan
tiza la protección por encima de 
las actuaciones en materia hi
drográfica” señaló Jambrina.

Sin embargo, grupos ecolo
gistas como la Sociedad Espa-. 
ñola de Ornitología (SEO) —los 
conservacionistas que más se 
han dedicado al estudio de estos 
habitats— han denunciado los 
peligros de desaparación de 
áreas tras la aplicación del Plan 
Hidrológico Nacional.

El 70 por ciento de las reser
vas de flora y fauna y 18 de las 
31 especies animales declara
das en peligro de extinción de
penden del mantenimiento de 
estos habitats.El jefe del Servi
cio de Vida Natural y respon
sable del informe, José María 
Azcárate, explicó que “sólo

hemos incluido aquellos espa
cios que se encuentran en buen 
estado de conservación por lo 
que no hemos planteado la re
cuperación de los que están en 
mal estado”.

Colaboración
Una de las incógnitas de 

este Catálogo será el papel que 
estén dispuestos a jugar los 
ayuntamientos, responsables 
en muchos casos de la deseca
ción de lagunas por la utiliza
ción para riego agrícola. 
“Creemos que los ayuntamien
tos están dispuestos a colabo
rar y para ello vamos a ofrecer 
la máxima ayuda e informa
ción” destacó Jambrina

Tanto municipios como 
ecologistas y particulares po
drán presentar alegaciones al 
Catálogo hasta el 25 de enero. 
A partir de esta fecha, Medio 
Ambiente deberá estudiar to
dos las quejas y dudas que se 
presenten antes de iniciar los 
decretos de protección.

Jambrina no concretó el tipo 
de figura que garantizará el 
mantenimiento de estos hume
dales pero admitió que “serán 
de un carácter inferior al de la 
red de espacios naturales". 
Medio Ambiente tampoco se 
ha marcado plazos, aunque 
desde sectores ecologistas se 
ha recordado el retraso que su
fren los Planes de Ordenación 
de los Recursos Naturales.

Francisco Jambrina, consejero de Medio Ambiente. ARCHIVO

Las citadas medidas afecta
rán no sólo al área húmeda en 
sí sino que se extenderán en un 
perímetro de 50 metros, dis
tancia que se considera nece
saria para el mantenimiento de 
los canales de entrada de irri
gación de estas zonas.

La creación del Catálogo de 
Zonas Húmedas de Interés Es
pecial responde ai desarrollo 
de la Ley de Espacios Natura
les de 1991. Entre los elemen
tos de protección figurará la 
prohibición de la desecación, 
efectuar vertidos y la acumula
ción de residuos.

Las provincias de Zamora y 
Falencia se reparte el 65 por 
ciento de las zonas a proteger 
en toda Castillas y León, que 
asciende a un total de 1.773 
hectáreas. La inclusión del 

lago de Sanabria sitúa en te
rreno zamorano el 45 por 
ciento de los humedales cata
logados por la Junta —803 
hectáreas—.

La recuperada laguna de La 
Nava en Falencia eleva sus habi
tats al 19,5 por ciento—345 hec
táreas—. El resto de provincias 
ven reducido su presencia por de
bajo del 10 por ciento. El caso 
más evidente de “microclimas”es 
el de Segovia que tiene el mayor 
número de humedales —25— y 
sólo alcanza el 7,8 del total.

Más del 70 por ciento de 
estas zonas tienen superficies 
inferiores a las 10 hectáreas, 
mientras que apenas el 3 por 
ciento supera las 50. lo que da 
idea de los reducidos tamaños 
y los equilibrios necesarios 
para mantenerlas “vivas”.

El Juez ordena 
el desalojo de 
la sede de la 
UCLen un 
plazo de 15 días

León. (leal).— La ejecutiva en 
funciones de la Unión de Campe
sinos Leoneses (UCL). presidida 
por Gerardo García Machado, de
berá abandonar la sede del sindi
cato en un plazo de quince días, 
según una orden judicial, para que 
tome posesión del inmueble su 
nuevo propietario, la entidad fi
nanciera Caja España, que la ad
quirió en subasta pública el pasa
do I4 de marzo por 53 millones de 
pesetas.

La sede de la UCL estaba pe- 
ritada oficialmente en más de 
106 millones de pesetas y salió a 
subasta pública el 31 de octubre 
de 1992 a instancias del Banco 
Pastor para hacer frente a un cré
dito de 37 millones de la coope
rativa de la UCL, la Sociedad 
Agraria de Transformación 
Asociación Comarcal de Cam
pesinos Leoneses (SAT-Accal), 
la que el sindicato agrario avala
ba un crédito del que se dejaron 
de pagar quince millones de pe
setas.

La ejecución del desahucio de 
la UCL constituye un revés más 
para los partidarios de Gerardo 
García Machado, a quienes el 
Supremo ha retirado las siglas 
del sindicato.

García Machado ha formado 
la Unión de Remolacheros de 
León para poder finalizar la pre
sente campaña azucarera, se 
cumple así una de las decisiones 
adoptadas en la asamblea cele
brada el día 9 de enero por los 
partidarios del ex presidente, 
quienes anunciaron también una 
campaña de recogida de firmas 
para forzar al sector liderado por 
Matías Llórente a convocar una 
asamblea general en la que se 
decida el futuro de la UCL.

PONGANOSLO 
DIFICIL

EN MULTIOPTICAS

"BUSCO UNAS GAFAS DE 
DISEÑO EXCLUSIVO CON 
UNA CAUDAD EXCELENTE"

los modelos Sara y Berta 

tusivos de MULTIOPTICAS.

•ADEMAS EXUO GARANTIA1

La tarjeta de garantía 

MUlTlOPTICASenmósde 

300 Opticas en toda España, 

y 3.000 en Europa. A1*!

La Junta aprueba el Plan de 
Ordenamiento de Recursos 

Naturales de Picos de Europa

"Y POR SUPUESTO, 
BUEN PRECIO"

Sólo 2.850 píos.
i Oprico damian i

Avda. de José SEGOVIA
Avda. Fernandez Ladrada. 28

Valladolid. (leal). —La Con
sejería de Medio Ambiente ha 
redactado ya el Decreto por el 
que se aprueba definitivamente 
el Plan de Ordenación de Recur
sos Naturales (PORN) de Picos 
de Europa, tal y como establece 
el artículo 22 de la Ley 8/1991. 
que obliga a aprobar este plan 
antes de la declaración de un es
pacio natural protegido. El De
creto será aprobado hoy en la 
reunión semanal del Consejo de 
Gobierno.

Esta nonnativa supondrá el lí
mite legal para cualquier otro ins
trumento de ordenación territorial 
o física, de forma que en tanto no 
se declare el Parque Regional de 
Picos que se propone, toda autori
zación, licencia o concesión de 
actividad privada o pública que 
afecte al suelo no urbanizable de 
su ámbito territorial, así como la 
aprobación del planeamiento ur
banístico, requerirá informe pre
vio favorable de la Consejería.

La Ley de Espacios Naturales 
indica que "el ámbito de los

PORN no tiene necesariamente 
que coincidir con el del espacio 
natural protegido, y se determi
nará con un criterio físico y so
cioeconómico de manera que 
queden recogidas en el instru
mento todas las influencias sig
nificativas que le puedan afec
tar".

El ámbito de aplicación del 
Plan se extiende sobre trece tér
minos municipales de la provin
cia de León. En el valle del For
ma afecta íntegramente al térmi
no de Reyero, y parcialmente a 
los de Puebla de Lillo y Boñar.

En los valles de la cabecera del 
Esla incluye en su totalidad los 
municipios de Acebedo. Maraña. 
Burón. Riaño, Pedrosa del Rey y 
Boca de Huérgano. y parcialmen
te al de Crémenes, en su mitad 
norte y el término de Prioro.

Por último, en la vertiente 
cantábrica se extiende al término 
de Oscja de Sajambre y parcial
mente al de Posada de Valdcón. 
excluido el Parque Nacional de 
Covadonga.
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Los mineros 
silicóticos 
cumplen una 
semana de 
encierro

León. (leal).— Dieciséis mi
neros enfermos de silicosis cum
plirán hoy una semana de encie
rro en el Instituto Nacional de la 
Seguridad Social (INSS) de 
León para protestar por el tras
paso de 22 trabajadores a la em
presa “Antracitas de Gaiztarro” 
acordado junto a 400 trabajado
res de la cuenca Fabero-Sil, por 
suponer una cuantiosa pérdida 
económica en sus salarios.

Los servicios jurídicos del 
INSS estudian la posibilidad de 
que los 22 silicóticos puedan con
servar el plus que cobraban en sus 
anteriores empresas (“Antracitas 
de Marrón” y “Combustibles de 
Fabero”) y que equivale a la dife
rencia de salario —en algunos ca
sos alcanza las 100.000 pesetas— 
entre el puesto de trabajo que ocu
paban antes de padecer la enfer
medad y el que desempeñan en la 
actualidad.

Esta medida de protesta es el 
único escollo pendiente en el lar
go proceso de solución del pro
blema de la cuenca de Fabero- 
Sil, donde 400 trabajadores co
rrían el riesgo que quedarse en la 
calle hasta que se decidió su ab
sorción por la empresa “Antraci
tas de Gaiztarro” siempre que se 
garantice una producción anual 
de 800 toneladas de carbón por 
trabajador.

Condenado a 15 
años de cárcel el 
vilador disfrazado 
de “tortuja ninja”

Salamanca. (leal).— La Au
diencia Nacional de Salamanca 
ha condenado a 15 años de cár
cel al joven de 20 años Isaac 
Rodríguez Requejo por un delito 
de violación, con la agravante de 
despoblado, contra una súbdita 
francesa, según la sentencia he
cha pública, que también obliga 
a indemnizar a la víctima con un 
millón de pesetas.

El acusado ha sido absuelto 
por un delito de rapto del que fue 
acusado tanto por el Ministerio 
Fiscal como por la acusación 
particular durante la vista oral 
que se celebró la pasada semana.

Los hechos ocurrieron el do
mingo de Carnaval del pasado 
año cuando la víctima se dispo
nía a entrar en el ascensor de su 
casa y fue atacada por Rodríguez 
Requejo, quien, disfrazado de 
“tortuga ninja”, intentó violarla. 
Al no conseguirlo, la condujo a 
un edificio en construcción si
tuado junto a la plaza de toros de 
La Glorieta y allí la obligó a 
practicarle una felación. La jo
ven simuló que se desmayaba y 
entonces su agresor huyó.

La Policía encontró en el lu
gar de los hechos una caperuza 
del disfraz —del que sólo se ha
bían vendido dos ejemplares en 
Salamanca, uno de ellos sin ca
peruza—. Isaac Rodríguez de
claró a la Policía que había per
dido la caperuza del disfraz.

Pide que se recojan Jas propuestas de los colectivos afectados

El OES recomienda el consenso 
parlamentario para la Ley de Cajas

El informe del Consejo 
Económico y Social sobre el 
anteproyecto de reforma de 
Ley de Cajas en la región 
recomienda que en la trami
tación parlamentaria del 
proyecto se busque el mayor 
consenso posible entre los 
grupos políticos repre
sentados en la Cámara, a la 
vez. que se trate de recoger 
las propuestas de los colecti
vos afectados.

Valladolid. (leal).— El in
forme fue remitido ayer por la 
tarde a la Consejería de Eco
nomía y Hacienda.

En el informe se pide que 
cada uno de los grupos repre
sentados en los órganos de go
bierno de las cajas limiten su 
actuación a la elección del 
propio grupo y no interfieran 
en los procesos electorales de 
los demás.

El CES se declara contrario 
a la pretensión de los sindica
tos de permitir que los comités 
de empresa de las cajas estén 
representados en los órganos 
directivos de las entidades de 
ahorro, por considerar que los 
comités representan intereses 
contrarios y diferentes.

Otra de las recomendacio
nes del CES sobre el antepro
yecto de reforma de la Ley de 
Cajas se refiere a las entidades 
de interés general repre
sentadas en los órganos de go
bierno, a las que se debe exigir 
la misma profesionalidad y 
eficacia que se busca en las 
Cajas.

Sobre la participación de 
las Cortes regionales en los 
órganos de gobierno de las ca
jas el CES propone que se ra
zone el porcentaje asigando a 
cada grupo y que se defina el 
sistena de elección, sin olvidar 
en todo caso el principio de

El presidente del TSJ afirma que la crisis 
retrasará la apertura de nuevos juzgados

Valladolid. (leal).— El presi
dente del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla y León, José 
Luis de Pedro Mimbrero, admi
tió ayer que las restricciones y la 
crisis económica retrasarán las 
previsiones de apertura de nue
vos organismos judiciales en 
Castilla y León.

El máximo representante de la 
judicatura en la región mostró su 
confianza en que esta demora 
“no se prolonge más allá de 
1994".

De Pedro Mimbrero se entre
vistó durante 40 minutos con el 
presidente de la Junta, Juan José 
Lucas. Su visita a la sede del 
Ejecutivo autonómico se enmar
ca en la ronda de reuniones pre
vias al traspaso de competencias 
en materia de Gerencia de Justi
cia —medios materiales— que 
deberían llegar a la Comunidad 
Autónoma a lo largo de este año. 
El último informe del Consejo. 
General del Poder Judicial soli

ARCHIVO
Todos los grupos aprobaron en 1990 el anteproyecto de reforma.

proporcionalidad para dar en
trada al mayor número posible 
de grupos.

El informe recoge asimis
mo una aportación de CECA- 
LE para que se establezca un 
régimen de incompatibilida
des que afecte a los cargos 
públicos y a las personas de 
confianza en cualquiera de las 
administraciones públicas, 
con el fin de que se garanticen 
los intereses de los imposito- 
res.

Politización
Respecto a la modificación 

sustancial de los porcentajes 
de representación de los órga
nos de gobierno, el vicepresi
dente del CES y representante 
de CC.OO., Julio Montero, ha 
manifestado que “se trata de 
una reordenación que no está 
suficientemente justificada”.

Según declaraciones de Ju
lio Montero a la agencia leal, 

citaba para Castilla y León la 
apertura de diez juzgados y pe
día la realización de obras “prio
ritarias, urgentes" e indispensa
bles” en la sede del Tribunal Su
perior en Burgos. Durante los 
últimos meses se han producido 
incluso caídas de parte de la te
chumbre del inmueble.

El informe pedía juzgados de 
lo penal en Burgos, Valladolid. 
Zamora . Patencia y León, de lo 
social en Burgos, Ponferrada. 
Valladolid y Zamora y de prime
ra instancia e instrucción en So
ria. Asimismo destacaba la nece
sidad de crear dos nuevas plazas 
de magistrado en la Audiencia 
de León. En este sentido, la en
trevista entre los titulares de los 
poderes Ejecutivo y Judicial en 
la Comunidad sirvió para que 
Lucas asumiera el compromiso 
de ayudar económicamente 
cuando la lleguen a su Gobierno 
las transferencias.

Precisamente el papel que ju

el informe de la comisión per
manente es fruto de “un deba
te duro, fuerte y constructivo, 
donde se han mantenido pos
turas enfrentadas. Se trata de 
un informe más crítico que el 
anterior ya que el proyecto le
gislativo lo merece. Hemos 
llegado a un alto grado de 
acuerdo en el mantenimiento 
de una posición crítica respec
to al contenido del nuevo pro
yecto de reforma de la Ley de 
Cajas”.

Tanto empresarios como 
sindicatos, se han manifesta
do en contra de la politización 
que implica el nuevo proyecto 
de reforma de la Ley de Cajas 
de la Comunidad, que fue re
mitido al CES por la Junta por 
vía de urgencia el pasado día 
5 de enero. A continuación, la 
Junta deberá remitir el dicta
men a las Cortes regionales 
para iniciar el trámite parla
mentario.

gará Castilla y León en materia 
judicial centró la conversación 
entre ambos. De Pedro aseguró 
que “las transferencias de Justi
cia. dadas sus especiales carác- 
terísticas, exigen un estudio muy 
detallado". El presidente del Tri
bunal Superior de Justicia re
cordó que la Junta “sólo podrá 
tener el control de las infraes
tructuras con que cuenta la Jus
ticia y nunca sobre el trabajo 
propio del juez".

“En este terreno —conti
nuó— la Junta se ha mostrado 
siempre dispuesta a colaborar 
pero mientras no tenga funcio
nes aunque su voluntad sea muy 
positiva no podemos avanzar". 
De Pedro Mimbrero. que cum
plirá a finales de mes su primer 
aniversario como presidente, se 
ha quejado en multitud de oca
siones de la falta de medios ma
teriales y humanos con que 
cuenta la justicia en Castilla y 
León.

La asistencia 
sanitaria estará 
garantizada el 
día 27, según 
Amador

Burgos. (Efe).— La ministra 
de Sanidad, María Angeles 
Amador, aseguró ayer en Burgos 
que se podrá garantizar, durante 
la huelga general del próximo 27 
de enero, la atención en todos los 
centros hospitalarios de España 
mediante la aplicación de los 
servicios mínimos.

Amador calificó la huelga 
convocada por los sindicatos 
como “inútil y muy perjudicial 
para el país, porque se convoca 
contra la reforma laboral, que ya 
está decidida". En opinión de la 
ministra, la convocatoria de la 
huelga no puede justificarse en 
forzar al Gobierno a negociar 
“porque la vía del diálogo no se 
ha cerrado nunca", aseguró.

Angeles Amador anunció 
también que su departamento re
bajará en dos o tres puntos el 
margen de beneficio de las far
macias como medida para redu
cir el gasto sanitario. Según ex
plicó, actualmente las farmacias 
tienen un beneficio sobre cada 
medicamento, independientente 
de su precio, del 29,9 por ciento, 
por lo que este margen debe mo
dificarse y revisarse para que Es
paña no siga siendo el segundo 
país de Europa, después de Gre
cia, con el margen farmacéutico 
más alto. La ministra añadió que 
es necesario que las farmacias 
tengan garantizada su viabilidad 
económica, pero al mismo tiem
po deben colaborar para reducir 
el gasto sanitario.

Denuncias
María Angeles Amador mos

tró su preocupación por el incre
mento de las denuncias contra 
los médicos de la sanidad públi
ca, porque, aseguró, “no se pue
de garantizar resultados de cura
ción en todos los casos". Para 
Amador esta situación es “injus
ta para los médicos" y busca, en 
muchos casos, la responsabildad 
económica del Estado, lo que 
plantea al sistema sanitario pro
blemas muy serios, aseguró. 
Amador hizo un llamamiento a 
los ciudadanos para que refle
xionen sobre esta cuestión “y se 
den cuenta de que la muerte de 
un familiar no es menos dramá
tica si se demanda a un médico 
de la sanidad pública".

Sobre el retraso en los pagos 
del Ministerio de Sanidad a los 
proveedores. Amador señaló 
que se ha hecho un esfuerzo muy 
importante durante el pasado 
año. aunque reconoció que se 
trata de un problema que la Ad
ministración pública debe resol
ver. Para la ministra no es justi
ficable que haya diferencias re
tributivas entre el personal sani
tario en función de la Comuni
dad Autónoma donde prestan 
sus servicios, aunque se trata de 
un problema de difícil solución 
porque no depende sólo de la 
voluntad del Ministerio, mani
festó.

La ministra acudió a Burgos 
para inaugurar, en el Hospital Ge
neral Yagüe. el Programa de Dik -- 
torado que impartirá la Facultad 
de Medicina de Valladolid.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Jueves 20 de enero de 1994 NACIONAL 13
JP Morgan no decidirá nada hasta conocer el informe del banco

Las cajas no prevén contribuir al 
saneamiento de Banesto

El presidente de la Confederación de Cajas de Ahorro (CECA), 
Braulio Medel, asegura que nadie ha pedido a estas entidades que 
contribuyan al saneamiento de Banesto, pero señaló que, en cual
quier caso, la banca dispone para ello de su propio fondo de 
garantía, distinto al de las instituciones de ahorro.

Madrid (Efe).— Medel afir
mó que la contribución directa 
de las Cajas de Ahorro al reflo
tamiento de Banesto es una hi
pótesis “no prevista” hasta el 
momento por estas entidades, ya 
que, según él, no se les ha plan
teado “ni desde dentro ni desde 
fuera” de su propio sector. Ade
más, subrayó que la banca dispo
ne de su propio fondo de garantía 
para respaldar a los depositantes 
de las entidades bancarias, cuyas 
funciones no pueden ser asumi
das por el fondo existente para 
las cajas, según establece la pro
pia normativa que los regula.

El presidente de la CECA se
ñaló que la única propuesta reci
bida hasta ahora en este sector 
sobre Banesto fue la petición del

Banco de España de que contri
buyeran a la línea abierta en fa
vor de la entidad intervenida en 
el mercado interbancarió por el 
conjunto del sistema financiero, 
cuya cuantía es de 90.000 millo
nes de pesetas. Las cajas partici
pan actualmente junto a los ban
cos en la línea crediticia abierta 
en el interbancarió para Banesto, 
pero Medel consideró “una te
meridad" aventurarse a precisar 
el plazo durante el que se prolon
gará su contribución.

Sobre la posibilidad de que 
alguna Caja siga los pasos de 
Banesto, el máximo responsable 
de la CECA aseguró, tajante, 
que todas las cajas españolas son 
plenamente solventes y subrayó 
que, “en el horizonte inmedia

to”, no existe peligro de que una 
entidad de ahorros pueda entrar 
en quiebra o en suspensión de 
pagos.

Por otro lado, JP Morgan no 
tomará ninguna decisión sobre 
su posición en Banesto hasta que 
el nuevo consejo de administra
ción del banco emita un informe 
definitivo sobre cuál es la situa
ción de la entidad y qué medidas 
propone. “Como es lógico, no 
podemos asumir ninguna posi
ción hasta que oigamos lo que el 
consejo nos tenga que propo
ner", explicó Richard Mahony, 
portavoz oficial del banco esta
dounidense. Respecto a las in
formaciones publicadas en la 
prensa española sobre cuál va a 
ser la postura de JP Morgan ante 
las decisiones del nuevo consejo 
presidido por Alfredo Sáenz, 
Mahony optó por no hacer co
mentarios y aseguró que no es 
política de su banco “especular 
sobre rumores sin fundamento”.

. . _ , TELEFOTO EFE
Luis Carlos Croissier conversa con Angel Martínez San Juan.

La CNMV no detectó ventas

Audi le presenta 
sus nuevos precios
para el "93".

Serie especial Audi *93 
a un precio excepcional*.

masivas de las acciones de 
ex consejeros de Banesto

recomendado (IVA transporte, impuesto de 
matricu|ación y promoción incluidos) Oferta válida 

Para vehículos en stock en Península y Baleares.

Audi 80 2.0 2.910.000 pts

Audi 80 2.3 3.610.000 pts

Audi 80 2.6 3.795.000 pts

Audi 80 1.9 TDI 3.240.000 pts

Audi Coupé 2.3 3.850.000 pts

Audi Coupé 2.6 4.215.000 pts

Audi 100 2.3 3.950.000 pts

Audi 100 2.6 4.270.000 pts

Audi 100 2.8 4.957.000 pts

Audi 100 2.5 TDI 4.645.000 pts

En estos momentos tiene una 

ocasión única. La de acceder a toda 

la tecnología de un Audi a precios 

realmente excepcionales. Entre un 

Audi fabricado en Diciembre del 

93 y un Audi fabricado en Enero 

del 94 no sólo hay un mes de 

diferencia. Hay un gran número de 

ventajas y descuentos de los que 

usted se puede beneficiar. 

Aproveche esta oportunidad de 

ponerse a los mandos de un Audi 

totalmente equipado a un precio 

irrepetible.

Serie especial Audi'93. En su 

concesionario Audi.

Red de Concesionarios Audi

Audi.

A la vanguardia 

de la técnica.

Madrid (Efe).— El presidente 
de la Comisión Nacional del 
Mercado de Valores, Luis Car
los Croissier, negó ayer que se 
hayan detectado ventas masivas 
de acciones de Banesto por parte 
de ex consejeros y anunció la 
apertura de diligencias previas 
para esclarecer los indicios de 
uso de información privilegiada. 
Croissier. que intervino ante la 
comisión de Economía del Con
greso, presidida por Angel Mar
tínez San Juan, para explicar la 
actuación de la CNMV ante la 
crisis de Banesto, aseguró que 
este organismo “obró como era 
debido”, tanto en la suspensión 
de la cotización como en el re
gistro del folleto informativo de 
la última ampliación de capital 
de la entidad.

El responsable de la CNMV, 
que pese a detallar todas las ope
raciones realizadas el 27 y 28 de 
diciembre no identificó a ningu
no de los vendedores o compra
dores de títulos, afirmó que ni el 
día de la intervención por parte 
del Banco de España, ni en se
siones previas se ha detectado 
que ex consejeros del banco o de 
la Corporación se desprendieran 
masivamente de sus acciones. 
Explicó que la decisión de sus
pender la cotización se adoptó 
una vez que la caída del valor en 
Bolsa y el elevado volumen de 
negocio hicieran “saltar las alar
mas" utilizadas por la CNMV 
para seguir los mercados, al 
tiempo que se extendieron los 
rumores sobre una posible inter
vención.

Aclaraciones
Ante estos datos, Croissier 

“requirió" del entonces presi
dente de Banesto una aclaración 
sobre la existencia de cualquier 
hecho relevante que pudiera 
afectar a la cotización del valor. 
Mario Conde negó cualquier 
anomalía. Después, el presiden

te de la CNMV acudió al Banco 
de España, donde el gobernador 
Luis Angel Rojo le confirmó que 
en ese momento el consejo eje
cutivo estudiaba la intervención 
de Banesto, lo que originó la in
mediata suspensión del valor.

Mientras tanto, la CNMV de
tectó que una empresa instru
mental de Banesto, Sociedad Es
pañola del Mercurio, estaba 
comprando títulos del banco 
para mantener en torno a las 
2.000 pesetas el valor de las ac
ciones. que habían llegado a caer 
ese día un 10.5%. La única refe
rencia directa a personas próxi
mas al anterior equipo gestor de 
Banesto, la centró en una venta 
de entre 20.000 y 40.000 accio
nes efectuada por una “persona 
emparentada con un ex conseje
ro de la Corporación”.

Croissier desveló que los nue
vos gestores de Banesto han co
municado a la CNMV un nivel 
de autocartera del 3,85 por cien
to, frente al anterior 3,59 por 
ciento, declarado antes de la am
pliación de capital, aunque pre
cisó que los actuales directivos 
continúan investigando la posi
bilidad de que esta cifra se eleve 
por encima del máximo permiti
do del 5 por ciento.

En los tumos de preguntas, PP 
e IU coincidieron en proponer 
que el Parlamento promueva una 
iniciativa para reforzar el siste
ma de vigilancia y prevención de 
las crisis bancarias, mientras que 
Coalición Canaria sugirió la 
creación de una comisión de in
vestigación para analizar la cri
sis de Banesto. El diputado so
cialista Juan Pedro Hernández 
Molió consideró la actuación de 
la CNMV como “impecable e 
inevitable", mientras que para 
Javier Albistur, del Grupo Mix
to, este organismo "ha actuado al 
final" cuando podía podía haber 
adoptado alguna medida en el 
mes de octubre.
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Intelectuales y artistas manifestaron ayer su total apoyo a la convocatoria

Saracíbar: “Si hay violencia el 27-E será 
por parte del Gobierno y los empresarios”
El secretario de Organización de UGT, Antón Saracíbar, 

afirmó hoy en Santiago de Compostela que si hay violencia 
en la jornada de huelga general convocada para el 27 de 
enero, “la introducirán los empresarios y el Gobierno a través 
del Ministerio del Interior”.

Santiago de Compostela 
(Efe).— Antón Saracíbar, 
coordinador del comité de 
huelga de UGT a nivel estatal, 
visita hoy Galicia para expli
car los motivos de la convoca
toria del 27 de enero en algu
nas asambleas de delegados de 
este sindicato. Saracíbar tam
bién afirmó, en rueda de pren
sa, que “es una aberración de
mocrática enfrentar al Parla
mento con los sindicatos, por
que si aquel tiene legitimidad 
política, nosotros tenemos le
gitimidad social”. Además, 
denunció que el Gobierno 
“está tentado de utilizar unos 
servicios mínimos abusivos 
para boicotear la huelga”.

El secretario de Organiza
ción de UGT manifestó que "si 
el Gobierno quiere saber quién 
apoya las medidas de reforma 
del mercado de trabajo, puede 
convocar una consulta popu
lar". Saracíbar explicó que la 
huelga es sindical y no política 
y que “ha sido provocada por 
el Ejecutivo y los empresarios 
y nosotros tuvimos que convo
carla para defender el trabajo y 
la solidaridad”. Declaró que 
“el movimiento sindical nunca 
ha tenido tantas razones para 
convocar movilizaciones 
como las que estos momentos” 
y añadió que “es falso que no 
hayamos presentado alternati
vas".

El dirigente de UGT expuso 
que “no es lícito pedir sacrifi
cios a los trabajadores cuando 

se extiende la cultura del pelo
tazo y del dinero fácil" y “es 
injusto que se sigan achacando 
a los salarios y a la rigidez del 
mercado de trabajo los males 
de nuestra economía". El se
cretario de Organización de 
UGT se mostró convencido de 
que un éxito de la huelga obli
gará a cambiar la política eco
nómica del Ejecutivo, que se
gún él, va a destruir cerca de 
cien mil empleos este año.

Por otra parte, el pleno del 
Congreso en que se debatirán 
las enmiendas a la totalidad 
presentadas a los proyectos de 
ley de reforma laboral comen
zó minutos después de las diez 
de esta mañana con la presen
cia del presidente del Gobier
no, Felipe González. La sesión 
se inició con la intervención 
del diputado de IU Ricardo Pe
ralta para defender la enmien
da a la totalidad del texto del 
Gobierno presentada por su 
grupo parlamentario. Además 
de IU, ha presentado enmienda 
a la totalidad el Grupo de Coa
lición Canaria.

Apoyo intelectual
El secretario general de 

UGT, Nicolás Redondo, desta
có la paradoja de que las leyes 
del Gobierno socialista sean 
“el sueño dorado de los empre
sarios y la pesadilla de los tra
bajadores”. Así lo expresó en 
la presentación ayer junto al 
secretario general de CC OO, 
Antonio Gutiérrez, del mani

TELEFOTO EFE
El director de cine Bardem en el acto de la escuela J. Besteiro.

fiesto de apoyo de profesiona
les, intelectuales y artistas a la 
huelga general del 27 de enero.

El documento firmado por 
más de 500 personas relacio
nadas con el mundo de la cul
tura rechaza la reforma del 
mercado laboral, “que induci
rá a la destrucción de empleo y 
agudizará la dualidad social", 
pide “consenso social" para la 
misma y “una reorientación de 
la política económica en la di
rección del empleo y la solida
ridad". Algunos de los firman

tes acudieron ayer a la escuela 
Julián Besteiro donde Carlos 
González, que representaba al 
colectivo de “Artistas por la 
paz”, dio lectura al informe. El 
director de cine Juan Antonio 
Bardem. que aportó el respal
do unánime de la asamblea de 
directores y realizadores de 
audiovisuales, dijo que ningún 
ciudadano puede permanecer 
neutral ante el llamamiento al 
paro general para frenar la 
agresión que representa la re
forma laboral.

BREVES

El presidente del PP. José Ma 
Aznar, afirmó anoche en un acto 
público en Alcalá de Guadaira 
(Sevilla) que su partido no se va 
a dedicar a “tensionar la vida 
española ni a dejar que otros la 
tensionen, porque los ciudada
nos demandan seguridad y tran
quilidad”. El líder del PP criticó 
al Gobierno y afirmó que “o Fe
lipe González cambia su política 
o nuestro país no sale adelante”, 
y que dedica más esfuerzo a los 
problemas internos del PSOE 
que a gobernar.

Los portavoces de HB, Flo
ren Aoiz y Jon Idígoras, que se 
entrevistaron recientemente en 
Santo Domingo con el dirigente 
de ETA Eugenio Etxebeste “An- 
txon”, consideraron ayer en Bil
bao que es difícil que se produz
ca una tregua de la banda arma
da. Idígoras afirmó que “en una 
situación tan difícil, hablar de 
tregua es como hablar de pajari
tos y flores” y dijo que para que 
se paralice la actividad terrorista 
es necesario que “haya una inter
locución y la voluntad de buscar 
vías de diálogo”.

El alcalde de Ferrol y dipu
tado Manuel Cotice dijo ayer 
que el secretario de Organiza
ción del PSOE. Txiqui Benegas, 
anuló las dos asambleas locales 
celebradas en Ferrol por separa
do el pasado fin de semana.

Los varones deberán some
terse a las pruebas de paternidad 
que ordenen los juzgados en los 
procesos de filiación —salvo ca
sos excepcionales— porque di
chas pruebas no vulneran ningún 
derecho fundamental, según una 
sentencia del Tribunal Constitu
cional conocida ayer.

El sargento primero Juan 
Carlos Heredia Martínez, inte
grante del batallón de cascos 
azules españoles destacado en 
Bosnia-Herzegovina, será repa
triado hoy a España tras resultar 
herido ayer al volcar un blindado 
en un accidente de tráfico. El 
sargento tiene la mandíbula rota.

Garzón afirma que la Ley de 
Prevención del Blanqueo de 

Capitales es insuficiente
Madrid (Efe).— El delegado 

del Gobierno para el Plan Nacio
nal sobre Drogas, Baltasar Gar
zón, afirmó ayer que la Ley para 
la Prevención del Blanqueo de 
Capitales, aprobada el pasado 
mes de diciembre, es “necesa
ria” pero no “suficiente” y que 
su eficacia dependerá de la cola
boración de las entidades finan
cieras. Baltasar Garzón hizo es
tas manifestaciones durante un 
coloquio sobre “Prevención de 
Blanqueo de Capitales” celebra
do ayer por la tarde y organizado 
por el Instituto de Fomento Em
presarial, en el que también re
saltó que la citada ley “inicia una 
etapa en la que el Estado se ha 
dotado por fin de un instrumen
to” para luchar contra este tipo 
de delincuencia.

El. delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre Dro
gas aseguró que dicha ley “no 
tendrá ninguna eficacia si no 
cuenta con la colaboración de las 

entidades financieras” y añadió 
que esta colaboración debe ser 
“espontánea y exigida por siste
ma legal para que funcione”. 
Tras indicar que el texto “no es 
suficiente”, Garzón explicó que 
el Gobierno prepara en la actua
lidad un anteproyecto de regla
mento que desarrolle y concrete 
algunos de sus aspectos para ob
tener una “legislación compac
ta” contra el blanqueo de dinero, 
que en su mayor parte procede 
del narcotráfico.

Menos operaciones
En el coloquio también parti

ciparon el juez de la Audiencia 
Nacional Carlos Bueren; el jefe 
de la Fiscalía Antidroga, Enri
que Abad; el secretario general 
de la Asociación Española de 
Banca Privada. Manuel Torres 
Rojas; el número dos de la DEA 
—agencia estadounidense de lu
cha contra la droga—, Ricardo 
Saldaña y el comisario general

TELEFOTO EFE

Baltasar Garzón, entre en el fiscal especial antidroga, Enrique Abad, (izq.) y Ricardo Saldaña, a la derecha.

de la Policía Judicial, Manuel 
Reverte.

Mientras Bueren expuso sus 
dudas sobre la reciente ley. el 
secretario general de la AEB re
calcó que las entidades banca- 
rías no están teniendo problemas 
en su aplicación, e indicó que su 
organización ha detectado un 
“paulatino” incremento del nú

mero de operaciones financieras 
que no se realizan por falta de 
identificación o porque son sos
pechosas de relacionarse con el 
narcotráfico.

En este sentido, Manuel To
rres Rojas aseguró que “cuando 
se lleven a cabo todos los meca
nismos previstos en la ley. Espa
ña será uno de los países más 

impermeables al blanqueo de di
nero negro”.

Por su parte, tanto el comisa
rio general de Policía Judicial 
como el representante de la DEA 
coincidieron en destacar que la 
lucha contra el blanqueo de di
nero es "la clave” para acabar 
con las grandes organizaciones 
de tráfico de estupefacientes.
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E£Kremlin desmiente que Yeltsin hubiese llegado^yer a un acuerdo con Chernomirdin

Continúan las dificultades para la formación 
de un nuevo Gobierno en Rusia

Mueren 70 
personas 
por el frío en 
Estados Unidos

El presidente de Rusia, Boris Yeltsin, afronta graves dificulta
des para llegar a un acuerdo con su primer ministro, Victor 
Chernomirdin, sobre la formación del nuevo gabinete en una 
muestra más que elocuente de la sorda lucha de poder que se 
desarrolla en el Kremlin.

Moscú (Efe).— El jefe de la 
cancillería personal de Yeltsin, a 
quien la prensa denomina como 
el nuevo “cerebro gris” de la po
lítica rusa, Victor Iliushin, des
mintió hoy, jueves, que el presi
dente ruso hubiese llegado a un 
acuerdo con Chernomirdin so
bre la composición del gobierno.

“El presidente aún no ha to
mado una decisión definitiva. 
Esta mañana (Yeltsin) continua
rá las consultas y se espera que 
en el transcurso del día anuncie 
su decisión final”, dijo Iliushin 
en declaraciones a la agencia in
dependiente Interfax.

El consejero de Yeltsin criticó

acidamente al portavoz del go
bierno, Valentín Sergueiev, por 
su “apresuramiento poco ético” 
al anunciar que el “número uno" 
del Kremlin había pactado con el 
primer ministro la composición 
del gabinete.

Condiciones de Fiodorov
Sergueiev había declarado 

anoche que Chernomirdin y 
Yeltsin habían llegado a un 
acuerdo sobre la formación del 
gobierno.

El portavoz gubernamental

adelantó incluso que permane
cería en el gabinete el ministro 
de Finanzas, el radical Boris Fio
dorov, quien había puesto una 
serie de condiciones para conti
nuar al frente de su cartera, como 
las renuncias del viceprimer mi
nistro Alexandr Zaveriuja y del 
presidente del Banco Central, 
Victor Gueraschenko.

Según la versión del repre
sentante del gobierno, tanto Za
veriuja como Gueraschenko 
también seguirán ocupando sus 
cargos.

Piense en usted. Y rodéese de las medidas de se

guridad que desea al conducir. Como la nueva 

generación de Airbag y ABS que hemos desarro

llado e instalado en el Accord 

2.3 SR para convertirlo en una 

de las berlinas más seguras.

O como la carroce

ría monocasco con 

estructuras de de

Accord 2.3 SR, que incluye, por ejemplo, aire acon

dicionado, dirección asistida y techo solar eléctrico. 

Y aún así no se conforme. Exija también el derecho 

a disfrutar conduciendo un 

motor como el del Accord 

2.3 SR, con doble árbol de 

levas, 4 válvulas por 

cilindro, Inyección 

Multipunto PGM-FI

Washington (Efe).— Al me
nos 70 personas han muerto ya 
por el frío en Estados Unidos, 
principalmente en el noreste, 
muchas de ellas a causa de ata
ques cardíacos, y la situación 
energética obligó a cancelar mu
chas actividades en Washington 
y amplias zonas cercanas

La grave situación debida a 
temperaturas de hasta menos 20 
grados, en el centro y este del 
país desde el viernes pasado, han 
obligado a suspender casi todas 
las actividades en la capital (un 
millón de habitantes) y muchas 
zonas próximas.

La alcaldesa capitalina, Sha- 
ron Pratt Kelly, declaró el"esta- 
do de emergencia" en Washing
ton, y anunció que podría usar 
sus poderes especiales para obli
gar al cierre de todos los comer
cios a fin de conservar energía.

Por otra parte, el presidente , 
ofreció ayer una masiva ayuda a 
los más de 20.000 damnificados 
del terremoto del lunes pasado 
en el valle de San Femando, nor
te de Los Angeles (California).

En un cabildo abierto con las 
autoridades y numerosos veci
nos de las áreas afectadas por el 
seísmo, de magnitud 6,6 en la 
escala de Richter, que causó la 
muerte a 45 personas y dañosse- 
gún los primeros cálculos supe
riores a los 30.000 millones de 
dólares , Bill Clinton asumió la 
gravedad de la situación.

G
R

E
Y
-T

R
A
C

E Usted, 
primero

formación programada y barras laterales de seguri- y nada menos que 158 CV, único en el mundo con
dad que, más que protegér, acorazan su habitáculo. 

Piense en usted y en los suyos. Y exija el confort 

que sólo podrá obtener con la suspensión de Doble

una aleación de aluminio y fibra de carbono. Piense

en usted y conduzca el Honda Accord 2.3 SR.

Gama Honda Accord:

2.0iS 131 CV 2.735.000 pts.

2.0ÍLS 131 CV 3.045.000 pts.

2.0iLSAut. 131CV 3.420.000 pts.

2.3ÍSR 158CV 3.730.000 pts.

Precios finales recomendados. IVA, transporte 
e imp. matric. incluidos.

Brazo Oscilante y 

una hermética inso

norización, con un 

amplio maletero y el 

completo equipa

miento del Honda

Nosotros lo hemos 

hecho pensando en 

usted. Ante todo.

Durante este mes, la 

Red de Concesiona

rios Oficiales Honda amplía la garantía a 4años

en toda la gama de automóviles Honda.

Autotécnica P° Ezequiel González, 32. Tel. 44 54 42. SEGOVIA IH)

La negociación 
sobre Gaza y 
Jericó puede 
durar meses

Jerusalén (Efe).— En contra 
de lo previsto, y en medio de una 
sorda guerra de nervios, las ne
gociaciones para la retirada is
raelí de Gaza y Jericó y la auto
nomía palestina “pueden llevar 
meses”, según el ministro de 
Asuntos Exteriores israelí, Si
món Peres.

Las negociaciones, que prosi
guen hoy, jueves, en el balneario 
egipcio de Taba, se hallan estan
cadas por divergencias acerca 
del control de los pasos fronteri
zos en la futura zona autónoma 
de Jericó. “Podemos tener que 
esperar meses hasta llegar a un 
acuerdo", declaró el ministro is
raelí, que este sábado celebrará 
en Oslo una reunión con el pre
sidente de la Organización para 
la Liberación de Palestina 
(OLP). Yaser Arafat, en la que 
participará también el secretario 
de Estado norteamericano, Wa- 
rren Christopher.

En declaraciones a la televi
sión noruega, el líder palestino 
advirtió que “la paciencia de mi 
pueblo se agota”, y acusó al Go
bierno de Isaac Rabin de “torpe
dear” las negociaciones. Fuentes 
de la delegación israelí en Taba 
dijeron a la prensa local que será 
necesaria la intervención de 
Araf ' y del primer ministro Ra
bin para desbloquear las nego
ciaciones.
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Serbios y croatas sellan con una declaración su alianza frente ajosjnusulmanes

Los aliados, dispuestos a la retirada 
de sus tropas destacadas en Bosnia

El Gobierno del Reino 
Unido, junto con Francia, 
España y Canadá, está dis
puesto para una retirada de 
sus fuerzas destacadas en 
misión de paz en Bosnia a la 
vista de los escasos éxitos 
conseguidos, asegura hoy, 
jueves, el periódico londi
nense “The Guardian”.

Londres (Efe).— Las infor
maciones de este matutino 
coinciden con el viaje que hoy 
comienza el ministroo británi
co de Asuntos Exteriores, 
Douglas Hurd, a la zona en 
conflicto para conocer de pri
mera mano la opinión de las 
fuerzas británicas en operacio
nes humanitarias bajo el man
do de la ONU.

El “Foreign Office” indicó 
que durante este viaje, en el 
que Hurd pretende viajar al 
campamento británico que hay 
en la localidad bosnia de Vitez, 
no hay que esperar ninguna 
respuesta definitiva.

“El viaje pretende ver lo que 
están haciendo nuestros solda
dos y tomar el pulso de la si
tuación de forma previa a futu
ras decisiones importantes", 
explicó una fuente del Minis
terio británico.

Según “The Guardian", el 
Gobierno británico está deci
dido a retirar sus fuerzas de la 
zona siempre que los demás 
países aliados involucrados en 
estas tareas humanitarias lle
guen a la misma decisión.

En opinión de expertos de la 
ONU, la labor humanitaria de 
las fuerzas aliadas es mínima, 
ante los continuos obstáculos 
creados por las facciones en 
conflicto.

El ministro de Exteriores croata estrecha la mano del presidente serbio, Milosevic. TELEFOTO EFE

En otra información sobre 
Bosnia, el periódico londinen
se “The Daily Telegraph" in
forma de un documento conse
guido en el Parlamento Euro
peo, que solicita que el media
dor comunitario para la paz en 
los Balcanes, lord David 
Owen, sea sustituido ante sus 
escasos progresos para resol
ver el conflicto, e diálogo el 
próximo 10 de febrero en Gi
nebra.

Relaciones
Mientras, los dirigentes ser

bios y croatas hablaron ayer de 
un “fracaso parcial” en las ne
gociaciones celebradas en Gi
nebra, ya que sendas partes 

suscribieron a través de los mi
nistros de Exteriores de Croa
cia, Mate Granic, y de la nueva 
Yugoslavia (Serbia y Monte
negro), Vladislav Jovanovicu- 
na declaración conjunta que 
marca el inicio del proceso de 
normalización de las relacio
nes entre Zagreb y Belgrado.

El documento fue negocia
do en Ginebra al margen de 
las negociaciones de paz so
bre Bosnia-Herzegovina que 
se han desarrollado estos 
días.

En el documento, Croacia y 
la República Federal de Yu
goslavia, “acuerdan comenzar 
el proceso de normalización de 
sus relaciones".

Como primer paso en esa 
dirección, decidieron abrir 
representaciones oficiales de 
los dos gobiernos en Zagreb y 
en Belgrado la Oficina de la 
República de Croacia en Bel
grado y la Oficina de la Repú
blica Federal de Yugoslavia en 
Zagreb", se añade en la decla
ración conjunta. Los gobier
nos de la República de Croacia 
y de la República Federal de 
Yugoslavia facilitarán todos 
medios técnicos y de otro tipo 
necesarios para el funciona
miento de dichas Oficinas, que 
comenzará a ser operativo a 
partir del próximo 15 de febre
ro de 1994. según se resalta el 
documento.

SEDEÑA 
advierte 
de nuevos 
ataques 
zapatistas

México DF (Efe).— La Se
cretaría de la Defensa Nacional 
(SEDEÑA) advirtió ayer que los 
rebeldes del Ejército Zapatista 
de Liberación Nacional (EZLN) 
planean atacar tres poblados del 
estado de Chiapas.

“Se tiene conocimiento de 
que en las próximas 24 horas, 
grupos transgresores planean 
realizar ataques armados contra 
las poblaciones de Yajalón, Sa
banillas y Venustiano Carran
za", dijo la SEDEÑA en su co
municado 22 sobre el conflicto 
de Chiapas.

Las Fuerzas Armadas mantie
nen un alto el fuego unilateral 
ordenado por el presidente de 
México, Carlos Salinas de Gor- 
tari, desde el 12 de enero pasado, 
y desde entonces sólo efectúa 
tareas de vigilancia en varias po
blaciones de Chiapas.

Los combates, que dejaron ex
traoficial mente más de 200 muer
tos, cesaron el mismo día del alto 
el fuego del Ejército y desde en
tonces no se ha informado de 
nuevos enfrentamientos.

El conflicto en Chiapas esta
lló el pasado uno de enero cuan
do el EZLN tomó violentamente 
cuatro poblaciones de Chiapas, 
estado del sureste de México, y 
actualmente se mantiene atrin
cherado en la comunidad de 
Guadalupe Tepeyac, cerca de la 
frontera con Guatemala.

La SEDEÑA dijo en su comu
nicado de prensa que había reci
bido denuncias de que “un grupo 
de 20 individuos armados que se 
cubrían el rostro” robaron el pa
sado 17 de enero numerosas ca
bezas de ganado en una finca 
rural entre los poblados de Co- 
painala y Coapilla.

Berlusconi da un ultimátum a sus posibles 
aliados para cubrir el hueco dejado por la DC

El Gobierno argelino anuncia 
la liberación de integristas

Roma (Efe).— El magnate 
italiano de la televisión privada 
Silvio Berlusconi dio ayer un ul
timátum a sus posibles aliados 
políticos: “en esta semana 
—dijo— se debe llegar a un 
acuerdo concreto. Después de 
estos cinco días sacaré las con
clusiones y decidiré si entro di
rectamente en política".

En una esperada rueda de 
prensa, celebrada en su villa de 
Arcore, Berlusconi, que se ha 
presentado ante los italianos 
como la “tabla de salvación" del 
polo moderado y el único capaz 
de cubrir el hueco dejado por la 
desaparecida Democracia Cris
tiana, manifestó que los tiempos 
“apremian”.

Berlusconi. de 57 años, im
pulsor de un movimiento políti
co llamado “Forza Italia”, hizo 
una lista de sus posibles aliados 
para las elecciones generales an
ticipadas convocadas para el 27 
y 28 de marzo próximo: la radi
cal y federalista Liga Norte, el 
Centro Cristiano Democrático, 
el grupo que lidera el radical y

federalista europeo Marco 
Pannella, el Pacto para Italia del 
reformista Mario Segni y el re
cién nacido Partido Popular Ita
liano (PPI).

El Centro Cristiano Democrá
tico nació el martes de una esci
sión de la Democracia Cristiana, 
la cual, también ese mismo día 
pasó a llamarse PPL

El empresario hizo especial 
hincapié en Mino Martinazzoli 
(líder del PPI) y Segni, “que de
ben decir si se adhieren o no al 
polo liberal-democrático, si no 
es así —reiteró— me veré obli
gado a entrar directamente en 
política". “Ha llegado el tiempo 
de saber si estas fuerzas (el PPI 
y el Pacto de Segni) están dis
puestas o no”, subrayó Berlusco
ni, dando por hecho que con las 
otras el acuerdo es factible.

Candidatura de Segni
Silvio Berlusconi dijo que no 

tiene prejucio alguno a una 
eventual candidatura de Segni a 
la presidencia del Gobierno y 
dio a entender que si el PPL la

Liga Norte y Segni llegaran a un 
acuerdo, él y su Forza Italia no 
saltarían a la arena política.

Sin embargo, Mino Marti
nazzoli. líder del PPI, ya ha 
anunciado que no pactará con la 
Liga Norte, aunque vería con 
buenos ojos un acuerdo con Seg
ni.

En medio de todo esto, el líder 
ex comunista Achille Occhetto 
sorprendió ayer al invitar al PPI 
a pactar con las fuerzas progre
sistas la gobernación del país.

Berlusconi evitó mencionar 
como posible socio de coalición 
al neofascista Movimiento So
cial Italiano (MSI).

El dueño de los tres canales de 
televisión privada más impor
tantes de Italia respaldó al líder 
de los neofascistas, Gianfranco 
Fini, como candidato a la alcal
día de Roma, frente al aspirante 
de la izquierda, que fue el que 
ganó.

El empresario justificó su 
“prisa” alegando que en los últi
mos días se han producido he
chos muy importantes en Italia.

Argel (Efe).— La decisión de 
excarcelar a los últimos interna
dos en los campos de “detención 
administrativa” situados en el 
desierto argelino, anunciada 
ayer por el Ministerio del Inte
rior, pretende relajare! ambiente 
político y favorecer el diálogo 
nacional, que se encuentra es
tancado.

Esta decisión se aplica a los 
últimos “internados” en dos cen
tros, “In Meguel" y “Ued Na- 
mús”: un millar de personas de
tenidas desde febrero 1992. 
mientras otras 8.000, que fueron 
detenidas al mismo tiempo, es
tán ya en libertad.

El Ministerio decidió también 
levantar “todos los arrestos do
miciliarios", lo que afecta a un 
número indeterminado de mili
tantes o simpatizantes integris
tas.

A menos de una semana de la 
celebración de la Conferencia 
Nacional de Concordia, estas 
“medidas de apaciguamiento" se 
decretan tres días después de la 
intervención del ministro de De

fensa, Liamín Zerual, en la tele
visión argelina.

Zerual reiteró que el Ejército 
argelino no pretende respaldar a 
ningún bando, pero que no per
manecerá neutral ante el hundi
miento del país en la grave crisis 
que le azota.

Estas liberaciones y la inter
vención de Zerual son ios acon
tecimientos más importantes 
que suceden en la vida política 
nacional en vísperas de la cele
bración de una Conferencia que 
debe instaurar un nuevo período 
de transición, antes de la reanu
dación del proceso electoral.

Los partidos políticos que par
ticiparon en las consultas llevadas 
a cabo por una Comisión de Diá
logo Nacional (CDN), integrada 
por tres altos cargos del Ejército, 
dejaron planear la amenaza de un 
boicoteo a la Conferencia.EI ¡le
galizado Frente Islámico de Sal
vación (FIS) expresó su rechazo a 
cualquier diálogo con “la junta 
militar en el poder", y llamó a sus 
militantes a proseguir el Yihad 
(guerra santa).
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